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Vollmondlauf - Mehr dazu: https://www.andrea-vonhorn.de/ 

   

Vor 10 Jahren – Gelungene Integration:   
Moni (links) übernimmt “Haus Beckmann” von Ana – Hier 

das Foto vom März 2008  
Heute ein beliebter Sportlertreffpunkt In Gelsenkirchen-Rotthausen an der 
Schiemannst. / Ecke Schonnebecker Str.  Versammlungsort der Vereine 
DJK TuS Rotthausen und dem Schalke 04 Fanclub „ Die Rotthauser“ 
sowie des GMC - Gelsenkirchen-Marathon-Cooper. Der GMC ist bekannt 
durch die Planungen für eine Reha durch Sport von Drogenabhängigen in 
Kooperation mit den Evgl. Kliniken Gelsenkirchen und dem Revierpark. 
Allerdings zieht die Gelsenkirchener Politik nicht mit wg. Befangenheit. 
Kokain im Bundestag  – 22 Toiletten positiv 
Mehr: https://marbec14.wordpress.com/2016/03/06/kokain-im-

bundestag-22-toiletten-positv/  

Video: https://www.youtube.com/watch?v=k7Yf6S6sRQM  

BILD: https://www.bild.de/wa/ll/bild-de/unangemeldet-42925516.bild.html  

 

https://www.andrea-vonhorn.de/
https://marbec14.wordpress.com/2016/03/06/kokain-im-bundestag-22-toiletten-positv/
https://marbec14.wordpress.com/2016/03/06/kokain-im-bundestag-22-toiletten-positv/
https://www.youtube.com/watch?v=k7Yf6S6sRQM
https://www.bild.de/wa/ll/bild-de/unangemeldet-42925516.bild.html
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Mehr kann man nicht zu einem sauberer werdendem Sport beisteuern 
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Was haben Sportpolitiker und 
Funktionäre nur aus unseren, eigentlich 

Völker verbindenden Sportarten, wie 
Fußball und Leichtathletik gemacht?   
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https://studio.youtube.com/video/jlRwcV0rBek/edit    Dieses Making 
of soll dokumentieren wie wichtig es ist, den Sport mit einem Zeichen 
gegen Doping und Drogen zu versehen. Es muss in der heutigen Zeit 

besonders auf den gesundheitsdienlichen Charakter des Sports 
hingewiesen werden. Geld im Sport muss wieder in einem 

vernünftgen Einklang gebracht werden. Nach dem Motto schneller, 
höher, weiter...  aber wohin ...    - Gegen Doping und Drogen im Sport 
und am Rande des Sport... Weil diese Aussage und mein Handeln in 

diesem Sinne so manchem Sportpolitiker nicht gefallen hatte, wurde 
immer wieder versucht mich aus diesem Level zu drängen. Dabei 

wurde auch darauf keine Rücksicht genommen, dass ich seit 1996 
schon  - um diesen Worten auch Taten folgen zu lassen - verschiedene 
Seiten von dem Provider 1&1 geordert, belebt und auch bezahlte. Eine 
schöne Sportveranstaltung wiederholte ich auf eigene Initiative jedes 
Jahr und gab alle Einnahmen die daraus erfolgten an den helfenden 
Verein weiter. So viel Geld ohne gewisse Mühen zu erhalten, hätte 
sich insbesondere der Verein DJK TuS Rotthausen  In diesem Sinne 

aller Sporttreibenden im Ruhrgebiet ein ehrliches und herzliches 
"Glückauf!"   

This making-of is to document how important it is to provide the sport 
with a sign against doping and drugs. It should be noted at the 

present time especially on the health relevant nature of sport. Money 
in sport must be brought into a consistent vernünftgen again. 

According to the motto faster, higher, stronger ... but where ... - 
against doping and drugs in sport and on the edge of the sport ... 

Because this statement and my actions did not like so many sports 
politicians in this sense, has been repeatedly trying to push me out of 

this level. Various pages ordered by the provider 1 & 1, revives and 
paid - It was also taken daeauf no consideration that I since 1996 - to 

these words to be followed by deeds. A beautiful sporting event I 
repeated on their own initiative every year, and gave all the revenue 

made from it at the club helping further. To get as much money 
without some effort, would be particularly the club DJK TuS 

Rotthausen  Sport as a means for policy but also underestimated 
makers already exceeded. In this sense, all the sportsmen in the Ruhr 

an honest and sincere "Good luck!" 

https://studio.youtube.com/video/jlRwcV0rBek/edit
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Este making-of es documentar la importancia que tiene para ofrecer 
el deporte con un cartel contra el dopaje y las drogas. Debe tenerse en 

cuenta en el momento presente sobre todo en la naturaleza de la 
salud relevante del deporte. El dinero en el deporte debe ser llevado a 
una  consistente de nuevo. De acuerdo con el lema rápido, más alto, 

más fuerte ... pero dónde ... - contra el dopaje y las drogas en el 
deporte y en el borde de este deporte ... Debido a esta declaración y 

mis acciones no les gustaba tantos políticos deportivas en este 
sentido, ha sido repetidamente tratando de empujarme fuera de este 
nivel. Varias páginas clasificadas por el proveedor 1 & 1, revive y se 

pagan - También se tomó daeauf ninguna consideración que desde el 
año 1996 - con estas palabras para ser seguido por acciones. Un 

hermoso evento deportivo que repite por iniciativa propia cada año, y 
se entregó a todos los ingresos a partir de que en el club de ayudar 

aún más. Para conseguir tanto dinero sin algún esfuerzo, sería 
particularmente el club DJK TuS Rotthausen En este sentido, todos los 

deportistas en la cuenca del Ruhr un "¡Buena suerte!" Honesto y 
sincero   

 
Auf zu neuen Zielen! www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm  

  

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm
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Die Irren in den Parteien sind nicht das Schlimmste. Die Kräfte die 
darauf einwirken, dass sie sich so verhalten sind diejenigen, die für 
eine geregelte Unordnung in allen Staaten sorgen. Menschen, die keine 
Angst haben und keine Sorgen kennen, werden zu bequem und sind zu 
faul zu arbeiten. Damit aber alle weiterhin fleißig wie die Hamster im 
Rädchen sind, wird an verschiedenen Stellen Druck aufgebaut. Wer 
diesem Druck entrinnen will - wie jetzt in Paris und an anderen Orten in 
Frankreich - sorgt nur für mehr Gegendruck. Das Schlimmste, das der 
modernen Gesellschaft passieren konnte, ist die Bündelung der 
berichtenden Presse, die wie hier bei uns im Ruhrgebiet die Menschen 
für dumm hält, wie es die Funke-Medien-Gruppe tagtäglich praktiziert. 
Von daher sind sie also keine Lügenpresse, sondern schreiben nur das 
Nötigste, damit es auch so bleibt, dass der Journalismus die 4. Kraft im 
Staate ist, die sich anschickt der 3. Kraft, der Judikative, den Rang 
streitig zu machen. Es muss gelingen überzogene Begehrlichkeiten auf 
allen Gebieten in den Griff zu bekommen. Nur so kann man wieder den 
Boden der Normalität erreichen. Ich gebe hier einmal ein Beispiel wie 
ich es meine. Eine vierköpfige SPD-Familie hat 1 Kind unter 10 Jahren. 
Dafür aber 3 Häuser und vier Autos. Die vier Erwachsenen sind Beamte 
im öffentlichen Dienst. Das ist der heutige Normalfall in der SPD und 
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auch bei der CDU unter Arbeitnehmern, bei 10 % der Wählergemein-
schaft, die dazu das Rückgrat in den Parteien bilden. Der Gier ihrer 
Natur folgend, sind diese hier bei uns im Ruhrgebiet durch Ehrenamts-
lobbyismus im Geiste verbunden und versuchen zusätzlich mit Kirchen 
und anderen Kulturverbänden sowie auch Sportvereinen die 
ortsansässige Bevölkerung in allen Bereichen zu bevormunden. 
Naturgemäß wollen alle aber immer noch mehr. Daran orientieren sich 
nun auch zwangsläufig diejenigen, die viel weniger haben, weil sie das 
alles mitbekommen. Dann wundert sich Frau Nahles von der SPD über 
die zunehmende Spaltung in der SPD - bei der CDU ist es ähnlich. Es 
werden so schnell keine normalen Zeiten, in denen die Menschen 
weniger Begehrlichkeiten entwickeln, wieder zurück kommen. Im 
Gegenteil - die Grabenkämpfe werden krasser, weil die Missgunst 
wächst. Keine Demo, die dies nicht versucht sachlich zu lösen, wird 
etwas bringen. Außer, dass sich noch mehr Menschen die Köpfe 
einrennen. Der Preis unserer Freiheit ist hoch. Gegenseitiger Diebstahl 
verteuert das ganze menschliche Miteinander natürlich ungemein. Wer 
kein Arbeitnehmer unter diesen Umständen sein oder bleiben möchte, 
dem bleibt nur die Flucht in eine vorgezeigte Selbstständigkeit, die gar 
keine Selbstständigkeit ist, weil sie unweigerlich in den meisten Fällen 
in die Pleite oder aber in einen "Rund um die Uhr Job" endet. Es geht 
also auch im normalen Leben immer so weiter, denn das Spiel heißt 
"Jeder gegen Jeden". Leider überträgt sich das auch immer mehr auf 
den Sport. Die Leute im Umfeld der Stadien hauen sich jetzt schon 
immer öfter gegenseitig etwas auf die Mütze. Dies zeichnet sich auch 
bei Sportarten ab, die mit zunehmender Gewalt von sich reden 
machen, wie im Fußball der Underdogs - also in den unteren Ligen. Ich 
habe zu der Zeit, als ich ab 1985 auf den Int. Gelsenkirchener Volkslauf 
verwies, damals schon vorher gesagt, dass wir Zeiten bekommen, in 
denen sich zwei Straßengangs an der Straßenecke mit Basketball 
versuchen, um Drogen oder andere fadenscheinige Werte zu 
bekämpfen, um dabei halbwegs sportlich bleiben zu können. Unsere 
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Vor Ort Politiker hier in Gelsenkirchen haben es bald geschafft. Sie 
haben nicht nur mein Lebenswerk im Sport zerstört. Sie zerstören 
weiterhin das gesellschaftliche Miteinander im Sport immer mehr, denn 
es geht keiner dazu über und normalisiert den Alkohol- und Drogen-
konsum auf den Sportplätzen - also versucht weiterhin sich der Hund in 
den eigenen Schwanz zu beißen! Dabei wäre es doch so einfach, die 
Kultstätten des Sports und des Alkoholkonsums wieder auseinander zu 
dividieren. Wir gehen zum Sportplatz und schauen beim sportlichen 
Spiel zu. Danach geht dann jeder wieder in die Kneipe, um seinen 
Durst zu löschen. So wird dann keinem Kind mehr suggeriert, dass die 
Sportplätze automatisch auch Bier- und Alkoholikatränken sein müssen. 
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Sieghard Tinibel     45884  Gelsenkirchen Chaudronstr. 29 
Tel. privat 0209 13 61 81, dienstlich 0209 163 129 mit Fax  0209 163 174 

S.Tinibel, Chaudronstr. 29, 45884 GE                                                                           
  

An den  

CDU Bundestagsabgeordneten 

Herrn Dr. Helmut Kohl 

Platz der Republik 

 

10115   Berlin 

                                                                                               Gelsenkirchen, 23. Jan. 2000    

 

Sehr geehrter Herr Dr. Kohl, 

 

Ich kann Ihnen von hier aus nur alles Gute wünschen zu dem was Sie nun durchstehen müssen. Vielleicht hat 

die Art und Weise Ihnen etwas Mut gemacht, wie man Sie auf dem Parteitag in Bremen empfangen hat.  

 

Von meiner Sicht kann ich nur sagen, dass es besser wäre, wenn Sie noch einmal die Kraft finden würden und 

sich als Bundeskanzler aufstellen ließen. Es würde Europa und auch unserer Nation wohl zum Besten 

gedeihen. Keiner der jetzigen Machthaber denkt mit dieser Ihnen eigenen Vaterlandsliebe bei dem 

stattfindenden weltweiten Globalisierungsprozess an unseren Deutschen Staat  

 

Ihre Weitsicht, die Dinge außen- wie innenpolitisch betrachtet zu sehen und zu beurteilen, fehlt an allen Ecken 

und Enden. Vornehmlich jedoch auch bei der von Ihnen ins Leben gerufenen Kampagne „KEINE MACHT 

DEN DROGEN“. 

Seitdem Sie nicht mehr in dieser Beziehung am Ball sind, tut sich dort auch nicht mehr viel. Ich nehme einmal 

an, dass alle abkassiert haben und der  Kampagne nun ohne Ihre Hilfe die Luft ausgeht.  

 

Im Sinne des Sportes und der Gesunderhaltung der Menschen durch Sport war ich immer Ihr begeisterter 

Anhänger, zumal Sie durch diese Kampagne mehr für den Sport und die Sportjugend getan haben, als es alle 

Sportminister der Bundesländer vermoch-ten, die meiner Meinung nach den Ernst der Lage gar nicht richtig 

erkennen und die Zähigkeit der außereuropäischen Schmuggelländer unterschätzen.  Unsere heutige, 

dekadente, von allgemeinen Werteverlusten umgebene Jugend ist der internationalen Drogenmafia ein 

willkommenes und williges Opfer. 

 

Hier in meiner Heimatstadt Gelsenkirchen kämpfe ich nun schon lange für neue Jugendanlaufpunkte. 

Allerdings gelingt es mir nicht ganz mit dem unattraktiven Thema 

in einer wirtschaftlich stagnierenden Stadt Geldmittel für eine zeitgemäße Sporthalle zu  

 

bekommen. Veltins Pils auf der Sportlerbrust bei Schalke 04 oder Gin Tonic auf der Brust der Deutschen 

Handballnationalmannschaft, dann rollt der Rubel für Vereine und Verbände. Fördergelder für den eigens 



 

 16 

gegen Doping und  Drogenkonsum  ent-wickelten Konditionsgrundlagenlauf  kann man an keiner Stelle 

unserer Stadt erhalten und das obwohl ich mich im Sinne Ihrer Kampagne  verhalte.  

 

Für diese Region zwischen Dortmund, Herne, Bochum, Gelsenkirchen, Recklinghausen,  Essen und Duisburg 

ist es besonders wichtig, da die zu integrierenden Ausländer es immer noch nicht begriffen haben, dass 

Drogenmissbrauch ein Verbrechen ist, welches in unserem Deutschen Vaterland Gott sei Dank immer noch 

unter Strafe gestellt ist. 

 

Kann die Politik da nicht einmal eingreifen? Der nächste Schritt wird eine Haschisch-reklame sein, die ganz 

legitim auf der Fußballbundesligaspielerbrust prangt. Daher ergeht von mir die Bitte, dass Sie sich nicht 

unterkriegen lassen dürfen. Kein Mensch vor Ihnen hat sich in unserer Republik mit dieser Vehemenz gegen 

die Drogenmafia gestellt.  

 

Es ist gut so, dass Sie diese Kampagne mit dem Geld gestartet haben, das Ihnen die Industrie 

hinterhergetragen hat. Hätten Sie lange gefragt, ob man eine Stiftung gegen Drogen damit einrichten solle, 

hätte dies sowieso keiner verstanden und es wäre nie etwas geworden daraus. Bekäme ich Geld für einen 

Antidrogenlauf würde ich auch niemanden in meinem Verein fragen, denn dann würde das Geld auch wieder 

nur für 

halbseidene Profis ausgegeben. Leider schauen die Profis die für Ihre Kampagne aus dem Fenster geschaut 

haben heute ohne Geld auch nicht mehr mit erhobenem Finger 

von vielen Plakaten und dem Fernsehen auf die Drogenszenen herab. Der Kanzler kann sie nicht mehr dafür 

entlohnen, folgedessen stirbt die ganze Kampagne. Beckenbauer und Co machen nun mal nichts für lau.  

 

Wenn Egidius Braun – der mir manche Hilfe zuteilwerden ließ bei der Durchführung der Sportveranstaltung 

gegen den Drogenmissbrauch - Ihr wahrer Freund wäre, würde er darauf hinweisen welchen großen 

Verdienst Sie mit Ihrer Kampagne dem Volke erwiesen haben und er würde Ihnen einen Ehrenplatz bei der 

100-Jahr-Feier des DFB zukommen lassen. Franz Müntefering sollte sich schämen, Ihnen zu verbieten nach 

Leipzig zu kommen. Gerade er als ehemaliger Gesundheitsminister des Landes Nordrhein-Westfalen sollte 

doch wohl wissen, wie die vornehmlich türkischen Rauschgiftbanden hier zur Sache gehen. Als ehemaliger 

Fußballtrainer war ich gezwungen so manchen Spieler sonntags vor dem Anstoß zugekifft aus dem Bett zu 

holen.      

 

Wie gesagt engagiere ich mich seit Jahren ehrenamtlich in den Sportvereinen unserer Stadt und habe auch 

eigens einen Konditionsgrundlagenlauf  entwickelt der jährlich im Rahmen der von mir entwickelten 

Veranstaltung, dem Int. Gelsenkirchener Volkslauf stattfindet. Bisher konnte mir die Geschäftswelt unserer 

Stadt dabei immer kleine unterstützende Mittel zukommen lassen. Dieses Jahr sieht es mehr als schlecht aus. 

 

Trotzdem bin ich voller Zuversicht, dass ich noch einige Tombolapreise zumindest 

für die Jugendlichen und Kinder als Laufanreize bekommen kann.  

 

Ich lasse mich in meinem Engagement auch nicht unterkriegen und betrachte Sie mehr als einen Mitstreiter in 

gleicher Sache und bitte Sie sich weiterhin mit dem Ihnen eigenen, unnachahmlichen Stil für unser Vaterland 

mit einer gesunden Jugend zu engagieren. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

Sieghard Tinibel  
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Sieghard Tinibel Die Idee dazu ist schon gerechtfertigt. Mein Jugendfreund 
wurde auch nicht alt... aus Unkenntnis der Folgen des Genusses von 
Rauschmitteln. Damals wurde jede Menge von dem Zeug aus den 
Niederlanden importiert. Der damalige Importeur war die Beatgruppe "The 
Scouts" . Auch für ihn könnte man einen Stolperstein legen. Ich versuchte 
es mit einem sportlichen Zeichen gegen Doping und Drogen, als ich 1985 
den Gelsenkirchener Volkslauf zu diesem Zweck ins Leben rief. Als mir 
Kanzler Kohl in einem Schreiben dankte, hatte ich halb Sozie-
Gelsenkirchen gegen mich, denn alle meinten ich wolle den Schalkern das 
Biertrinken vermiesen. So sind sie die Menschen in ihrer Fürsorge für den 
Nächsten... Deswegen gehe nie davon aus, dass Haschisch ein Heilmittel 
ist... es ist der Einstieg ins Bodenlose! 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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 Heute über Google den Artikel hier kopiert, um die Machenschaften des 

Gelsenkirchener Sportgeschehens weiterhin für Gelsenkirchens Frau Polizeipräsidentin Heselhaus-

Schröer zu dokumentieren, in der Hoffnung, dass auch Frau Dr Beke Nossek im Justizministerium 

NRW, und die dazugehörigen Gerichtsinstanzen weiterhin informiert werden. Frau Deidre Berger 

sollte auch informiert werden, sowie auch Frau Tasbach-Neuwald.  
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 Vorherig der gleiche Artikel in der WAZ, wie er in der Tagespresse der WAZ 

erschien und um dessen „Herausnahme ich die Gelsenkirchener Lokalsport-Redakion der WAZ 

mehrfach bat, weil er auf Lügen basierte. Heute bin ich froh auf diesen Artikel zurückgreifen zu 

können, denn das ist nicht der Stil der Frau Broschk sowie damit suggeriert werden soll. Da hat 

jemand der Sportkameradin Broschk die Hand geführt – wie ich nachfolgend dokumentiere.  

Die Abänderung der Strecke vom HOLOCAUST - MAHNMAL abweichend, war für mich neben 

den Umbaumaßnahmen zur Stadterneuerung in der City  der Hauptgrund den kommenden Lauf erst 

dann wieder beim FLVW zur Durchführung anzumelden, wenn keine Baumaßnahmen in der City 

und im Park mehr zu erwarten waren, denn als Abteilungsleiter der Leichtathletik von DJK TuS 

Rotthausen war ich für alles verantwortlich, weil zu diesem Zeitpunkt unserem Fusionsverein immer 

noch die Eintragung ins Vereinsregister verwehrt blieb, wegen eines Fehlers der Anwaltskanzlei Dr. 

Heescher, Gelsenkirchen, Ahstraße…   Herr Beuting, Immobilienkaufmann bei der GfW und 

scheinheiliger „Sportkamerad, war über meine Weigerung die Strecke zu ändern, dermaßen darüber 

verärgert, dass er Frau Broschk gegen mich aufwiegelte und auch den Artikel aufsetzte, denn das ist 

genau sein Stil sich auszudrücken… dazu kann ich mehrere andere Artikel aus seiner Feder bringen. 

IM nachfolgenden Bild, wurden beide Sportler dabei ertappt, wie sie versuchten die Strecke nicht 

mehr am HOLOCAUST-MAHNMAL- vorbeizuführen, was strikt gegen die von mir ab 1985 

deklarierten Themen war.  
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Home – Sport – Lokalsport – Gelsenkirchen und Buer –  

Nur eine kurze Unterbrechung  

Nur eine kurze Unterbrechung 

Stefan Andres 

am 15.12.2010 um 17:39 Uhr  

Rotthausen.. Vor einiger Zeit sorgte eine Meldung in der WAZ rund um die Sportanlage auf der 

Reihe für Unruhe. Nun, im kommenden Jahr wird es zwar keinen Gelsenkirchener Volkslauf geben, 

2012 dann aber doch wieder. 

Der Grund für den Ausfall in 2011 liegt aber nicht in den Baumaßnahmen am Revierpark 

Nienhausen, sondern ist vereinsintern. Nach Diskussionen um den Termin hatte der damalige 

Abteilungsleiter Sieghard Tinibel den Lauf nicht dem Verband gemeldet. „Er hätte bis 31. August 

gemeldet werden müssen“, sagt die neue Abteilungsleiterin Rita Broschk. „Man hätte im 

kommenden Jahr laufen können. 2012 werden wir den Volkslauf wieder machen.“ 

Der in früheren Jahren rührige Sieghard Tinibel wurde auf der Versammlung der Lauf- und 

Walking-Abteilung der DJK TuS Rotthausen im September dann nicht wiedergewählt. Rita Broschk 

übernahm mit ihrem Stellvertreter Markus Kwiatkowski das Kommando über knapp 80 Walker, 

Läufer und Kinder. 

Im kommenden Jahr wird es auch ohne Volkslauf einige Veranstaltungen der Abteilung geben. Am 

10. April wird die Laufsaison mit dem Run-up eröffnet. Nach dem Neurolauf (7. Mai) und dem 

Runners Point Staffellauf (22. Mai), für die die Rotthauser nur Pate stehen, folgt am 4. September 

der Mottolauf „Schütz’ die Kinder deiner Stadt“ von der Anlage auf der Reihe nach Nienhausen und 

zurück. Doch der nächste Termin lässt nicht lange auf sich warten. Mit 27 Läufern werden die 

Rotthauser beim Silvesterlauf auf Zollverein starten.  

Guten Morgen Sieghard! 

Guten Morgen facebook - Team. Herzlichen Dank für die bisherigen Infos... auch den 

klugen Journalisten der WAZ - die ich anfangs in die "Lügenpresse" einordnete - gilt 

nun mein Dank. Ihnen vom facebook-team und vom Journalisten-Team der WAZ mit 

Herrn Andree Hagel und Herrn Stefan Andres verdanke ich es, dass es mir gelungen ist, 

die Quelle für den von der SPD Rotthausen und weiterer SPD-Mitglieder, im Einklang 

mit der Führung der Sportvereine "Auf der Reihe" und der GfW, - dem Rotthauser 

Immobilienriesen - mit dem Rotthauser Netzwerk und dem Bürgerverein Rotthausen, 

sowie auch dem FC Schalke 04 und noch weiterer "Seilschaftsmitglieder" 

auszumachen. Die Hauptfigur ist eine einzige Person, die mit allen Beteiligten im 

http://www.derwesten.de/
http://www.derwesten.de/sport/
http://www.derwesten.de/sport/lokalsport/
http://www.derwesten.de/sport/lokalsport/gelsenkirchen-und-buer/
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Überehrgeiz, und im Bewusstsein vermeintlicher finanzieller Stärke zu spielen glaubte, 

um dabei auch geldwerte Vorteile für sich herauszuschlagen. Hätten die Leute nun 

Charakter würden sie alle zurücktreten. Wahrscheinlich im Vertrauen auf die fast 

unmögliche Beweisführung, sowie auch aus beruflicher Abhängigkeit, bleibt dies aber 

allen verwehrt, und so müssen alle weiterhin den Weg des Verrats am Sport und im 

Endeffekt sogar am Verrat der sauberen Politik in Deutschland, weiterhin diesen Weg 

beschreiten. Mit den jetzigen Erkenntnissen werde ich weiter gegen meinen Rufmord 

vorgehen, bis die volle Wahrheit für alle auf dem Tisch liegt. Leider kann mir dabei 

kein Anwalt der Welt helfen, denn so viel Geld hat höchstens der Deutsche Staat, der 

durch korrupte Politiker selbst in den Strudel der allgemeinen Verunglimpfungen, durch 

die Lügenpolitik der Sozies aller Couleur geraten ist. Triebfeder ist für alle Beteiligten 

nicht nur die Zufriedenheit aus der Erkenntnis, Macht über andere Menschen zu 

besitzen, sondern auch das Geld und geldwerte Vorteile, die von allen angestrebt 

wurden, aber dadurch im Endeffekt dann strauchelten. Ich hoffe, dass ich den 

Holocaust-Mahnmal-Marathon mit dem Gelsenkirchener Bambinimarathon unbehelligt 

durchführen kann. Guter Hoffnung deswegen bin ich weiterhin, da ich in dem Glauben 

täglich bestärkt werde, dass Sport alle Menschen verbinden kann, wenn nicht Politik 

und Glaube mit dem verbundenen wirtschaftlichen Vor- und Nachteilen (Geld) sie 

daran hindern würden. Wir werden es sehen - bis dahin weiterhin ein freundliches 

"Glück Auf" allen Journalisten die mir hoffentlich weiterhin gewogen bleiben und den 

Gelsenkirchenmarathon, als einen echten Volksmarathon - erschwinglich für jeden, 

weiterhin mithelfen durchzuführen, und zum Erfolg zu verhelfen. Mit sportlichem Gruß 

an alle, von Eurem DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel!.    
 

 
 

Sieghard Tinibel hat 4 neue Fotos hinzugefügt. 
14 Minuten ·  

Guten Morgen facebook - team. Herzlichen Dank für die bisherigen Infos... auch den klugen Journalisten der WAZ - 

die ich Anfangs in die "Lügenpresse" einordnete - gilt nun mein Dank. Ihnen vom facebook-team und vom 

Journalisten-Team der WAZ mit Herrn Andree Hagel und Herrn Stefan Andres verdanke ich es, dass es mir gelungen 

ist, die Quelle für den von der SPD Rotthausen und weiterer SPD-Mitglieder, im Einklang mit der Führung der 

Sportvereine "Auf der Reihe" und der GfW, - dem Rotthauser Immobilienriesen - mit dem Rotthauser Netzwerk und 

dem Bürgerverein Rotthausen sowie auch dem FC Schalke 04 und noch weiterer "Seilschaftsmitglieder" 

auszumachen. Die Hauptfigur ist eine einzige Person, die mit allen Beteiligten im Überehrgeiz, und im Bewusstsein 

vermeintlicher finanzieller Stärke zu spielen glaubte und dabei geldwerte Vorteile für sich herauszuschlagen. Hätten 

die Leute nun Charakter würden sie alle zurücktreten. Wahrscheinlich im Vertrauen auf die fast unmögliche 

Beweisführung, sowie auch aus beruflicher Abhängigkeit bleibt dies aber allen verwehrt und so müssen alle weiterhin 

den Weg des Verrats am Sport und im Endeffekt sogar am Verrat der sauberen Politik in Deutschland, diesen Weg 

beschreiten. Mit den jetzigen Erkenntnissen werde ich weiterhin gegen meinen Rufmord vorgehen, bis die volle 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1306203719445109
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1306203719445109
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Wahrheit für alle auf dem Tisch liegt. Leider kann mir dabei kein Anwalt der Welt helfen, denn soviel Geld hat 

höchstens der Deutsche Staat, der durch korrupte Politiker selbst in den Strudel der allgemeinen Verunglimpfungen, 

durch die Lügenpolitik der Sozies aller Couleur geraten ist. Triebfeder ist für alle Beteiligten nicht nur die 

Zufriedenheit aus der Erkenntnis, Macht über andere Menschen zu besitzen, sondern auch das Geld und geldwerte 

Vorteile, spielen eine Rolle, die von allen angestrebt wurden. Darüber aber dadurch im Endeffekt dann strauchelten. 

Ich hoffe, dass ich den Holocaust-Mahnmal-Marathon mit dem Gelsenkirchener "Atatürk" Bambinimarathon 

unbehelligt durchführen kann. Guter Hoffnung deswegen bin ich weiterhin, da ich in dem Glauben täglich bestärkt 

werde, dass Sport alle Menschen verbinden kann, wenn nicht Politik und Glaube, mit dem verbundenen 

wirtschaftlichen Vor- und Nachteilen (Geld) sie daran hindern würden. Wir werden es sehen - bis dahin weiterhin ein 

freundliches "Glück Auf" allen Journalisten die mir hoffentlich weiterhin gewogen bleiben und den 

Gelsenkirchenmarathon, als einen echten Volksmarathon - erschwinglich für jeden, weiterhin mithelfen 

durchzuführen, und zum Erfolg zu verhelfen. Mit sportlichem Gruß an alle von Eurem DOSB-Sportlehrer Sieghard 

Tinibel!. 
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https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306199962778818&set=pcb.1306203719445109&type=3
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7 Minerva Maturino, Andreas Rettschlag und 5 weitere Personen 

4 Mal geteilt 

4 Kommentare 

  

Gefällt mir · Antworten · 49 Min 

 
Sieghard Tinibel Im Übrigen enthält die "selbstgestrickte" Visitenkarte das 

Hauptdokument meines Schaffens gegen Doping und Drogen im Sport. Es ist also keine 

Profilneurose, die mir mancher unterstellte. Es ist das Ergebnis meiner fortschrittlichen 

Gedanken, die ich im Versorgungsamt direkt umsetzte, damit so wenig Menschen wie 

möglich sich durch Drogen selber richten. Mein Konterfei zeigt mich an der Nordsee 

beim Leichtathletiktraining mit den von mir erkorenen Grundwerten für den DFB-

Cooper-Lauf. Das bildete einen Bildschirmschoner, der von den Systembetreuern im 

Intranet unserer Behörde verbreitet wurde. Es war im Jahre 1996 und seit der Zeit, 

musste ich mich ständig gegen Anfeindungen im Sport erwehren. Meist geschah dieses 

aus den Reihen der SPD die mich immer bei der Arbeit störte indem man erarbeitete 

Kriterien aus dem Amt hinter dem berg hielt. Die SPD-Politiker die sich dabei 

besonders hervortaten sind natürlich noch in Amt und Würden. 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1306201609445320&set=pcb.1306203719445109&type=3
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Gefällt mir · Antworten · 40 Min  

 

 

 
Sieghard Tinibel Danke Bernd und Jörg für Euer Vertrauen und das liked...sowie auch 

Ullrich und Frank... 

Gefällt mir · Antworten · 4 Min · Bearbeitet 

 
Sieghard Tinibel Im Übrigen enthält die "selbstgestrickte" Visitenkarte das 

Hauptdokument meines Schaffens gegen Doping und Drogen im Sport. Es ist also keine 

Profilneurose, die mir mancher unterstellte. Es ist das Ergebnis meiner fortschrittlichen 

Gedanken, die ich im Versorgungsamt direkt umsetzte, damit so wenig Menschen wie 

möglich sich durch Drogen selber richten. Mein Konterfei zeigt mich an der Nordsee 

beim Leichtathletiktraining mit den von mir erkorenen Grundwerten für den DFB-

Cooper-Lauf. Das bildete einen Bildschirmschoner, der von den Systembetreuern im 

Intranet unserer Behörde verbreitet wurde. Es war im Jahre 1996 und seit der Zeit, 

musste ich mich ständig gegen Anfeindungen im Sport erwehren. Meist geschah dieses 

aus den Reihen der SPD die mich immer bei der Arbeit störte indem man erarbeitete 

Kriterien aus dem Amt hinter dem Berg hielt. Die SPD-Politiker die sich dabei 

besonders hervortaten sind natürlich noch in Amt und Würden. 

Gefällt mir · Antworten · 7 Std. 

 
Ullrich Hentschel Genossen haben Würde? 

Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 4 Std. 

 
Sieghard Tinibel Genau Ullrich ... so habe ich das auch immer empfunden, bis zu dem 

Zeitpunkt, als mich eben diese genossen Nazi nannten und mir mein Lebenswerk im 

Sport zerstört hatten. Sie konnten mit den mannigfachen hehren Themen gar nichts 

anfangen. Blöd, wenn man Sport steuern will und dabei meint, wenn man die 

Eurozeichen im Auge behält läuft alles von alleine. Heute ist DJK TuS Rotthausen 

dermaßen runter genudelt, dass man gar nicht mehr weiß: " Ist das jetzt DJK TuS oder 

ist das der Fan-Club des FC Schalke 04... Ts, Ts, Ts.   

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1306203719445109
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1306203719445109
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1306203719445109?comment_id=1306229139442567&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1306203719445109?notif_t=like&notif_id=1490430970124835
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1306203719445109?notif_t=like&notif_id=1490430970124835
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1306203719445109?comment_id=1306224176109730&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1306203719445109?notif_t=like&notif_id=1490430970124835
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1306203719445109?notif_t=like&notif_id=1490430970124835
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1306203719445109?notif_t=like&notif_id=1490430970124835
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1306203719445109?comment_id=1306229139442567&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/ullrich.hentschel?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1306203719445109?notif_t=like&notif_id=1490430970124835
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1306203719445109?notif_t=like&notif_id=1490430970124835
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1306328289432652
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1306203719445109?comment_id=1306328289432652&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Sehr geehrte Damen und Herren Redakteure der WAZ Gelsenkirchen, 

ich muss sagen, dass Sie mich überraschen, denn ich hatte in den letzten Jahren oft den 

Grund anzunehmen, dass Sie zu feige sein würden, gegen die SPD zu schreiben. Umso 

mehr 

bin ich jetzt erstaunt, und denke, dass der FDP Landtagskandidat, Herr Hundt, den 

Nagel auf den Kopf getroffen hat. Ich kann nun natürlich auch die Führungskräfte der 

SPD verstehen, wenn sie wie hier Herr Dr. Haertel, überrascht dazu Stellung beziehen 

und verneinen, dass die SPD eine Diktatur in Gelsenkirchen darstellen würde.  

Ich meine, dass dieser Diktaturvorwurf kein Schlag ins Gesicht irgendwelcher Leute 

bedeutet, denn die Führung der SPD sollte einmal davon  ausgehen, dass einige kleine 

"Unterhäuptlinge" der Fraktion sich tatsächlich so benehmen, als würde Gelsenkirchen 

ihnen alleine gehören. Ich nenne diese Leute "geldgierige Eurosozies" und hatte nicht 

umsonst die SPD damals angezeigt, denn ich bin nach de den, von diesen SPD Leuten 

gemachten Verunglimpfungen meiner aufrichtigen Sportlehrerperson, genauso davon 

überzeugt, dass die SPD Gelsenkirchens nicht nur eine Diktatur darstellt, sondern viel 

mehr noch ein ziemlich, durch etliche Seilschaften verbundener und untereinander 

korrumpierender Parteiklüngel ist.  

Ich will jetzt hier nicht noch einmal alle Personen benennen, die mit Immobilienriesen 

und dem FC Schalke 04 korrumpieren, weil sie meinen, es würde keiner merken. Wenn 

nun die WAZ einmal den mutigen Schritt gemacht hat, dann sollte sie bitte in ihrer 

Gelsenkirchener Radaktion einmal nachfragen, warum die Herren Journalisten, die ich 

auf meiner Webpage www.gelsenkirchenmarathon.de erwähnt habe, immer noch nicht, 

meinem Wunsch zu folge auf den Wahrheitsgehalt des Artikels überprüft wurden, der 

damals alle Verunglimpfungen im Sport über mich einleitete. Diese gleichen Vorwürfe 

die hier der Herr Hundt gegen die SPD macht, kann ich nur untermauern mit dem 

Erlebten. Man sollte sogar dieses auch der CDU vorwerfen, denn was sich der 

Finanzbeamte und Presbyter mit dem 1. Vors. aus Rotthausen, nicht nur mir gegenüber 

erlaubt hat, schreit zum Himmel. Alle die ich jemals deswegen aufgezeigt habe sind 

immer noch mit Ehrenamtslobbyismus tätig, und treiben die korrupten Spielchen weiter. 

Hätten sie nicht mein Lebenswerk im Sport damit zerstört, könnte ich allen verzeihen. 

Da sich aber Niemand dafür zuständig fühlt und sich nicht entschuldigt, wird bald das 

nächste Video aufzeigen, wie sehr Lobbyisten mit ihren korrupten Spielchen dem 

kleinen Mann - in meinem Fall nur im Sport - schaden. Aber auch so Manchem wurde 

versucht, damit gar die Existenzgrundlage zu zerstören. Starker Tobak aber es ist so - 

mehr im FLE Video mit dem Titel: "Tatort Evangelische Gemeinde Rotthausen" Es 

werden sich manche wundern... 
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Diesmal hat das Treiben der Politiker im Sport auch 
Jogi Löw auf höchster Ebene erwischt. 

Vielen Dank lieber Werner… 

 Halbwegs wieder hergestellt nach meiner Tumoroperation, bin ich wieder frohen Mutes, 

werde mir aber reichlich überlegen, ob ich jemals wieder etwas organisiere. Die 

Sportbeauftragten der Parteien in unserer Stadt Gelsenkirchen, mit den  

Bezirksbürgermeistern, den Bürgermeistern sowie dem Oberbürgermeister, nehmen kreativen 

Sportlehrern sämtliche Lust und Kraft. Was dann passieren kann zeigt diese Studie. 

 

Sie unterwandern sämtliche Anstrengungen für sauberen Sport und sehen nur sich allein. Es 

ist ziemlich einfach sich die Mithilfe von dummen Sportlern zu sichern, die meinen sie würden 

etwas darstellen können, wenn sie z. B. sich im Dunstkreis eines unsportlichen Politikers 

bewegen. Politikern ist gar nicht bewusst, was sie alle im Vereinsleben dadurch zerstören. Das 

beste Beispiel auf der höchsten Ebene ist jetzt durch Erdogan passiert.  
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Wäre Löw konsequent seinen Grundprinzipien für Mannschaftsharmonie treu geblieben, 

hätte er die beiden „Erdogantreuen“ nach Hause geschickt“ Ich denke aber, dass da Bierhoff 

und der DFB-Präsident daran gedreht haben, dass das nicht passierte.  

Bierhoff hat sowieso Mist im Vorfeld gebaut, als er im mückenverseuchten Birkenwald mit der 

Buchung der Sportschule „Watutinki“ eine dumme Situation aufkommen ließ, die belastend 

auf das Team wirkte und nicht nötig war.  

Jedes Kind weiß, dass Mückenplagen im Sommer in Russland Gang und Gäbe sind. 

Hoffentlich bleibt Löw, und alle anderen Verantwortlichen nehmen  zusammen mit den beiden 

Harmoniezerstörern Özil und Gündogan ihre Hüte. Labile, nicht gefestigte Spieler wie Draxler 

darf man erst gar nicht mitnehmen. Warum Sané nach Hause geschickt wurde, kann man nur 

ähnlich gelagert vermuten. So frech ist er doch gar nicht.  

Was Jogi Löw jetzt passiert ist, musste ich von Jahr zu Jahr erfahren. Politiker haben mit 

Teamharmonie und Ehrlichkeit im Sport nichts am Hut. Politiker, die sich über Sport 

profilieren wollen sind „Sportpack“, die es auch nötig haben, weil sie nur um ein 

mittelmäßiges Innovationsgedankengut, oder besser gesagt, um kärglichen Ideenreichtum 

verfügen. Deswegen suchen sie sich immer die Vereine aus, die momentan Erfolg haben, wobei 

sie sich den erfolgreichsten, aber leider auch labilsten Sportlertypen nähern, und mit denen 

zusammen dann die Mannschaftsharmonie in den Vereinen, und manchmal dadurch auch in 

den Vororten der Städte, durch das Wecken von Begehrlichkeiten vieles zu zerstören.  

 Aber dieser Schlag von Politikern ist so „sportdumm“, dass sie gar nicht merken was sie da 

anrichten. Oftmals musste ich das so empfinden, denn immer wenn sich durch meine Arbeit 

Erfolge einstellte, waren diese „Geier“ in der Nähe und hängten sich an die Erfolge, um dann 

sogar wie zuletzt erfahren, mir diese Veranstaltung sinnverfälschend wegzunehmen, durch 

Seilschaften mit dem Immobilienriesen am Ort und ansässigen bekannten 

Ehrenamtslobbyisten aus der Politik- und Beamtenszene unserer Stadt und im Vorort, um 

mich auszubooten und meine Aufklärungsarbeit gegen Doping und Drogen im Sport zu 

stoppen. Heute weiß jeder gesundheitsdienlich denkende Sportlehrer, dass mit 

Nahrungsergänzungsmitteln, bis hin zum Doping in allen Sportarten, die dem Gelderwerb 

dienen gearbeitet wird. Diese These vertraten auch Physiotherapeuten und Ärzte, mit denen 

ich mich zuletzt unterhielt. 

Gruß Sieghard 

      Gierig: Herr J. Mertmann entpuppt sich als Dieb und Drogen-Junkie! 
Zu einer Zeit in der selbst Politiker versuchten sich am Sport zu 

bereichern und mit Lügen Vorteile zu ergattern. 
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 32 

Eine Collage meiner Lebensretter aus dem St. 
Barbara-Hospital in Gladbeck. Dank der Kunst 
dieser „Götter in weiß“ ist es mir weiterhin 
möglich mein Lebenswerk im Sport vielleicht doch 
noch zu einem glücklichen Ende zu führen.  
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Das obig Geschriebene stand für mich seit 1980, anhand 

meiner Aufzeichnungen im Sport, und anhand der sich mir 
darbietenden Daten, bei deren Erhebung zur Bescheidung der 
Anträge nach dem SchwbG im Versorgungsamt Gelsenkirchen, 
in seiner künftigen Entwicklung schon damals (1980) immer 

für mich fest. Mit dem Cooper Test versuchte ich die mir 
befohlenen Schützlinge für mehr läuferische Kraftausdauer zu 

begeistern. 
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 Ja,  
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Markus, Du hast Recht. Der Int. Gelsenkirchener Volkslauf war immer gut 
genug für alle Sportler, die nicht allzu ehrgeizig sind und sich möglichst 
gefahrlos an den Sport herantasten wollten. Auch mein DFB-Cooper-Lauf über 
3.600 m wurde dabei von Fußballern die einen kleinen Ausdauertest machen 
wollten nicht ignoriert. Das ging so ab 1985 lange gut, bis dann Leute aus 
meinem engsten Umfeld meinten sie könnten es besser - gemeint war mehr 
Geld umsetzen, denn sportlich war die Sache wenn auch billig aber trotzdem O. 
K. Widersacher bildeten sich in meinem Umfeld an vielen Punkte. Zunächst im 
Kollegenkreis des Versorgungsamtes Gelsenkirchen, weil von dort aus ich den 
Einblick hatte, dass ein Zeichen im Sport - angesichts der veilen Anträge nach 
dem SchwbG - gesetzt werden sollte. Im Verein DJK TuS Rotthausen erfolgte 
dann der nächste Schritt den von mir 1985 konzipierten Sport zu zerstören. 
Dort scheute man sich auch nicht mich als ersten Fusionspräsidenten von DJK 
und TuS Rotthausen abzuwählen und hinterher aus dem verein zu werfen. Das 
stellt heute noch eine Straftat dar an denen der Vorstand des vereins komplett 
beteiligt war. Und das alles nur, weil die Leute glaubten ich hätte zuwenig Geld 
in den Verein gebracht. Später waren dann alle schlauer, als sie in Eigenregie 
2x auf den Bauch gefallen waren. Politiker Rotthausens, wie Majewski, 
Mertmann, Rudowitz, Baranowski, Stachorra Lukaschick u. a. waren daran 
beteiligt, denn es konnte ja keiner wissen, dass sie ein EU-Projekt abwürgten, 
das ich in meiner Eigenschaft als DOSB Sportlehrer im Amt konzipiert hatte und 
über die Abteilung der arbeitsmarktpolitischen Förderprogramme der EU als 
Projekt in Brüssel deklariert hatte. Heute hat man das Ziel erreicht, von dem 
man glaubt mit dem VIVAWEST einen besseren Sport installiert zu haben. Ich 
bleibe dabei. Der von mir in letzter Phase eingeführte und erneut konzipierte 
Holocaust-Mahnmal-Marathon dürfte rein breitensportlich betrachtet, das non 
plus Ultra einer abwechslungsreichen Lauf- und Ausdauersportveranstaltung 
darstellen. Vielleicht geling es bald mit Sportlern des FC Schalke 04 diese 
Veranstaltung mit den wünschenswerten hehren Zeichen im Sport 
durchzuführen. Möglicherweise in 2020. Die Bertlicher Straßenläufe waren von 
beginn an - ab 1985 - immer mein Vorbild, bei allem was ich sportlich tat. Klar 
war für mich immer, dass ein Fußballverein wie SF Bulmke sich nicht mit 
Bertlich messen konnte. Später reifte ich jedoch immer mehr in der 
Laufsportszene, als ich keinen Fußballtrainer wg. Meniskusschaden mehr 
darstellen konnte. O. K. ein langer dornenreicher Weg der mir am Ende den 
Rufmord der SPD-Führung Gelsenkirchens einbrachte. Baranowski und 
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Konsorten können jetzt noch nicht einschätzen wie viele Stimmen dieser 
Rufmord ihnen im Endeffekt 2020 bei den Kommunalwahlen kosten wird. Der 
Wind hat sich gedreht. In Gelsenkirchen macht sich das noch nicht so 
bemerkbar wie in der DU - Mai 2019 - und in der BRD. Schaun mer mal, würde 
Franz Beckenbauer sagen. Für mich sind die von mir erwünschten hehren 
Zeichen im Sport immer noch gegenständlich. Vielleicht findet das ja 
irgendwann auch die Zustimmung des Herrn Peters, der Frau Tasbach 
versprochen hatte der Gemeinde immer zu helfen. Ich hoffe, dass alle bemerkt 
haben, wie sehr der Antisemitismus mit allgemeinem Rassismus wieder in 
unserer Stadt hochgekommen ist. Dies musste so kommen, weil sich viele 
andere Glaubensrichtungen in Gelsenkirchen breit gemacht haben, von denen 
es bekannt ist, dass deren größter Glaubenswidersacher in dem Judentum 
betrachtet wird. Hier abschließend ein Foto vor der Straftat, als Frank 
Baranowski noch Bock hatte auf den Startschuss zum Gelsenkirchenmarathon - 
dem heutigen Holocaust-Mahnmal-Marathon... 
http://gelsenkirchenmarathon.de/dateien/images/Laurenz.JPG  . Vielleicht 
kommen CDU und SPD bald von selbst auf die Idee, das viel gelobte Sportfest 
durchzuführen.... aber Gelsenkirchener Politiker sind ja als Betonköpfe bekannt. 
Leider sind diese Damen und Herren immer noch am Ruder. Vielleicht ändert 
sich das 2020... dann ist wohl Schluss mit dem verteilen von Rufmorden und 
rassistischen Bemerkungen. Verleumdungen haben zu keiner Zeit etwas 
gebracht...    
 
 

Bespitzelungen nach DDR Strickmuster wie 
damals mit der Gestapo und danach mit 
der Stasi haben sich auf anderen Wegen 
wieder in Europa breitgemacht!    
 
Rene Hanke Als ob ihr Lahmärsche je eine Revolution starten 
würdet.Im Netz ach so stolz auf jene die wirklich auf die Straße 
gehen,aber selber auf ihren Eiern sitzen wie Hühner.Alles nur 
BlaBlarinos!!! 

http://gelsenkirchenmarathon.de/dateien/images/Laurenz.JPG
https://www.facebook.com/rene.hanke.731?fref=ufi
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Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Std. 

 
Jörg Wieners <--- diese person war in diesem jahr auf mehreren 
demos. die letzte war am 17.11. in düsseldorf. kein blabla,bin 
aktivist. 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Std. 

 
Rene Hanke Jörg Wieners ja du vielleicht.Der Großteil wird nie aus 
den Puschen kommen. 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Std. 

 
Jörg Wieners leider,sehe ich auch so,mit bedauern :-( aber vielleicht 
lassen sich die menschen ja anstecken von den franzosen. zu hoffen 
wäre es,denn die hoffnung stirbt zuletzt. 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Std. 

 
Jörg Wieners übrigens wäre ich gerade auf dem weg nach 
berlin,wenn nicht gestern und vorgestern 2 autos abgesprungen 
wären :-( 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Std. 

 
Rene Hanke Solange Menschen keinen Hunger verspüren,ihr Handy 
funktioniert und die Glotze läuft,wird sich genau nix ändern.3 Tage 
keinen Strom und du hast Revolution.Aber nur dann! 
1 

https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029841710429110&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jorg.wieners?fref=ufi
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029841710429110&reply_comment_id=2029843613762253&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/rene.hanke.731?fref=ufi
https://www.facebook.com/jorg.wieners?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029841710429110&reply_comment_id=2029844647095483&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jorg.wieners?fref=ufi
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029841710429110&reply_comment_id=2029845927095355&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jorg.wieners?fref=ufi
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029841710429110&reply_comment_id=2029848353761779&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/rene.hanke.731?fref=ufi
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=2028377880575493_2029848793761735&av=100001664799607
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Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Std. 

 
Rene Hanke Jörg Wieners siehste! 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Std. 

 
Jörg Wieners ich sehe seit jahrzehnten kein tv, lebe vegan und 
denke,daß du recht hast. leider hinterfragen die menschen in diesem 
land nix und informieren sich nicht. daß ich belächelt werde bei 
gesprächen auf der straße und in einkaufsläden,damit kann ich 
leben,denn letztendlich merken die leute doch,daß ich recht habe. 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Std. 

 
Rene Hanke Das alles mache ich auch und wollte Menschen ebenfalls 
immer überzeugen. Doch das ist ein Kampf gegen die berühmten 
Windmühlen.Leider! Du kannst nur dich selbst überzeugen und 
eventuell dein Umfeld,mehr geht kaum.Das System ist verdammt 
schlau,es hält uns Menschen soweit über Wasser das wir nicht 
untergehen. Selbst der ´niedrigste´Hartz4ler wird noch was positives 
in seinem Dasein finden. Weil es so gewollt ist! 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Std. 

 
Sieghard Tinibel Liebe Leute, ich bin eigentlich froh darüber, dass wir 
solche kritischen Bürger - so wie Dich lieber Rene und auch Dich 
lieber Jörg haben. Leider ist die 3. Gewalt im Staate - die Judikative - 
durch die 4. Gewalt - den Journalismus - ersetzt worden. Ich selbst 
habe es erfahren, dass alles Gezeter nichts bringt. Weder alleine hier 

https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029841710429110&reply_comment_id=2029848793761735&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/rene.hanke.731?fref=ufi
https://www.facebook.com/jorg.wieners?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029841710429110&reply_comment_id=2029849127095035&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jorg.wieners?fref=ufi
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029841710429110&reply_comment_id=2029852977094650&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/rene.hanke.731?fref=ufi
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029841710429110&reply_comment_id=2029858017094146&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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am PC, noch in einem Massenauflauf wie momentan in Paris. Die 
Menschen insgesamt müssen besonnen bleiben. Schon alleine aus 
der Tatsache heraus, dass ab 1989 das Spitzelsystem der DDR-Stasi 
voll übernommen wurde. Ich habe es auch nicht glauben können, 
aber so sind die Menschen. Sogar in unserem engsten Freundeskreis 
findet diese Bespitzelung statt. Ihr wisst wahrscheinlich auch, dass 
für Geld alles gemacht wird. Es gibt viele Leute ohne Einkommen, die 
lieber einen Pfennig dazu verdienen indem sie Freunde verraten und 
bestehlen, sobald sich dazu eine Gelegenheit ergibt. In Massen findet 
man diese Art von Mitbürgern bei der SPD. Aber auch die CDU kann 
sich nicht frei sprechen davon. Wenn man es ganz eng sieht, existiert 
hier an der Ruhr eigentlich schon etwas länger eine Art von GROKO, 
die sich über Jahrzehnte mit Seilschaften aufgebaut hat und die kein 
Mensch jemals wieder abschaffen will. Jetzt wo bundesweit die 
GROKO verunsichert wird, meinen alle wankelmütigen Wähler der 
SPD und der CDU sich in den Grünen retten zu müssen. Die AfD wie 
auch die Linke sind keine alternativen Parteien zu dem Dilemma, das 
sich europaweit abspielt. Was wir brauchen ist eine neue Mitte die 
unabhängig von allen Glaubensrichtungen und anderen Mainstreams 
fest in der Mitte bleibt. Diese "Neue Mitte" darf sich auch nicht von 
Strömungen im Sport beeinflussen lassen, geschweige denn, sich von 
hirnmanipulierenden Stoffen wie Alkohol, Nikotin, Koks, Haschisch 
und anderen ähnlichen Stoffen zu sehr ablenken lassen. Keiner hat 
etwas gegen ein Pfeifchen oder ein Pils am Feierabend. Schlimm wird 
es, wenn alles exzessiv betrieben wird. 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Min. 
 

 
 

https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029771370436144
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2028377880575493?comment_id=2029841710429110&reply_comment_id=2029908527089095&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Die Zerstörung des von mir seit 1985  aus eigener Kraft und mit eigenen 
Mitteln, von Jahr zu Jahr mit verschiedenen Sportvereinen Gelsenkirchens 
verwirklichten Projekts, gegen Doping und Drogen im Sport - und so wie es 
sich damals durch das integrative Wohnprojekt am Tossehof in Gelsenkirchen 
schon zeigte - auch gegen die zunehmende Ausländerfeindlichkeit - der 
Antisemitismus zeigte sich mir erst ab 2015 in unserer Stadt - gedachte 
Veranstaltung, eines Int. Gelsenkirchener Volkslaufs, lässt mich natürlich 
angesichts des Rufmords durch die SPD an meiner Person, weiterhin auf 
Rehabilitation und weitere Durchführung hoffen. So arbeite ich an der 
Durchführung des HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHONS, der, wenn alle 
Sportpolitiker Gelsenkirchens - einschließlich der Führungskräfte des FC 
Schalke 04 – dabei mithelfen würden, die Sicherheitsbedingungen zu 
stemmen, dann am 26. April 2020, wie bisher aus dem Bahnhofscenter 
heraus, gestartet werden könnte. Der Neid und die Verunglimpfungen die 
mir die Kreation der Sportveranstaltung - verstärkt ab 1997 - bisher 
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einbrachten, ist kaum vorstellbar, und weil dieses so passierte, habe ich alle 
Vorgänge  - von der kontinuierlichen Aufbauarbeit aus dem Versorgungsamt 
Gelsenkirchen mit EU Beistand, bis zur Zerstörung des Projekts im Jahre 2010 
durch Begehrlichkeiten von Immobilienriesen unserer Stadt, auch hier in 
Wort und Bild niedergeschrieben. Bitte helfen Sie alle bei der Realisierung 
einer humanen Veranstaltung mit. 
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Fortuna Gelsenkirchen 

  
Jetzt wird der Mythos Bergbau so richtig gestärkt. Wir 
können uns natürlich alle damit identifizieren. Nicht 
umsonst habe ich den Gelsenkirchenmarathon neben dem 
Kratftausdauertraining der Fußballer auch aus dem 
Konditionstraining der Grubenwehr hergeleitet. 
www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm Nachzulesen ist 
dieses in der Jubiläumsbroschüre der DJK TuS Rotthausen 
im Kulturhauptstadtjahr 2010 - Ein Beitrag mit Dir 
Matthias, ist auch darin wieder zu finden, Dieses 
Identifizieren mit dem Hauptwirtschaftszweig unserer 
Region beim Gelsenkirchenmarathon, weckte dann wohl 
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die Neider, die dann versuchten den Int. Gelsenkirchener 
Volkslauf, mit dem heutig daraus erwachsenem 
HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON abzuwürgen, oder 
gar für sich alleine zur Vermarktung zu beanspruchen. 
Hinweise auf die Fitness der Grubenwehrleute im Rahmen 
eines Gelsenkirchenmarathons, habe ich von Beginn an 
bei der Entwicklung dieses Int. Gelsenkirchener Volkslaufs 
ab 1985 einfließen lassen. In der Dokumentation habe ich 
auch den Hinweis gebracht, dass es theoretisch möglich 
gewesen wäre, zu Zeiten der Hochkonjunktur des 
Bergbaus in unserem Ruhrgebiet, dass man einen 
Marathon auf den Strecken unter Tage durchführen 
gekonnt hätte. Die damalige Story ist nachzulesen unter - 
Klick hier - 
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/TaxSpo
rtKulturRuhr2010.pdf  . Damals für meine Widersacher 
Grund genug mich mit anwaltlichen Abmahnungen und 
Abmahnungsversuchen von meinem Ziel abzubringen. 
Das Ziel dürfte dann 2020 mit der Neuauflage des 
HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON im Rahmen des 27. 
Int. Gelsenkirchener Volkslaufs wohl erreicht sein. 
Vielleicht entsteht ja dann auch endlich echt gemeinte 
Mithilfe, bei der Realisierung meines Projekts gegen 
Doping und Drogen sowie gegen Ausländerfeindlichkeit 
und Antisemitismus im Sport, und nicht nur fadenscheinig 
suggerierte Mithilfe durch Täuschungen einer 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/TaxSportKulturRuhr2010.pdf
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/TaxSportKulturRuhr2010.pdf
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Immobiliengesellschaft im Verbund mit den 
Kommunalpolitikern an meinem Wohnort in 
Gelsenkirchen-Rotthausen die von den Wurzeln her schon 
ewig mit dem Gelsenkirchener Bergbau verbunden sind. 
Mehr dazu kann man über die Beweggründe zu diesem 
Motto-Lauf über das Schaufenster in meinem Elternhaus 
in 45884 Gelsenkirchen an der Karl-Meyer-Straße 8 
erfahren. Dort ist zurzeit ein Teil des Quartiersmuseums 
zu sehen.    
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Jörg Wieners hat einen Beitrag geteilt. 

18. Dezember um 07:08 ·  

 

 
 

https://www.facebook.com/jorg.wieners?__tn__=%2CdlC-RH-R-R&eid=ARCFh7NUshOMEBfYhlfR865f24qiO14Q8qbKW-1AUFtJ_HE_QvqRxc5WT9Thy_xOr1wB3kjkxsytvcHo&hc_ref=ARRFM1oIr53wJ26cLHuCcblQBFbItNePCK2umHCl9qXzVV7XV9q4SGjmy_KVDT5Sa48
https://www.facebook.com/egon.klischko1/posts/213640212859621
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273
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Egon Klischko 
17. Dezember um 10:14 
7Marcus Meya und 6 weitere Personen 
27 Kommentare 
Gefällt mir 
KommentierenTeilen 
Kommentare 

  

Assi Pankow wer weiß denn wie es mit einem 
weitergeht....richtig weitergeht .....ohne mit einen Fuß im Knast 
zu stehen. Und wer schenkt uns so eine Art von a h 
effekt?????� 

 Gefällt mir 
  · Antworten 
  · 5 Tag(e) 

 Jetzt aktiv 

Jörg Wieners adolf. ist aber noch nicht da;leider. 

1 

 ·   

Gefällt mir 

  · Antworten 
  · 5 Tag(e) 

·   

https://www.facebook.com/egon.klischko1?__tn__=%2CdCH-RH-R-R&eid=ARASTm72FSJZcQPjqqip5iGA4UaEIoSBdgRZFvdu9dfbbLZemHQdNPc-C_P49nPyodhYtY0hg0tRi1FA&hc_ref=ARSPlkuHRkHEYxUo9vTZwfm0LE8Ou6r2o1wrTzYc9nYhi3QJmqZJ7U3HOcrWsTvGyPw&fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=213640192859623&set=a.110508239839486&type=3
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MjA1NDg5MzQxMTI1NzI3Mw%3D%3D&av=100001664799607
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22O%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/assi.pankow
https://www.facebook.com/assi.pankow
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2055342801212334&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jorg.wieners
https://www.facebook.com/jorg.wieners
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MjA1NDg5MzQxMTI1NzI3M18yMDU1NzgwMzIxMTY4NTgy&av=100001664799607
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2055342801212334&reply_comment_id=2055780321168582&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Assi Pankow Jörg Wieners .ES soll ja nicht das selbe Desaster 
geschehen. Nur wie heisst es doch .....die Guten ins Töpchen , 
die schlechten ins Kröpchen. John Wayne hilft ja auch nicht 
nicht. Also müssen wir warten bis die Richtigen mal lanfangen 
zu wirken bzw dem Elend in unserem Land zu beenden.Nur 
gemeinsam sind wir stark, ist doch auch nur ne Lachnummer. 

 ·   
o Gefällt mir 
o  · Antworten 
o  · 5 Tag(e) 

1 weitere Antwort anzeigen 

 

·   
Gerhard Piontek Weil wir keinen Führer/Anführer haben dem 
das Volk folgen kann. 
1 

 Gefällt mir 
  · Antworten 
  · 4 Tag(e) 

  

Assi Pankow wer will heute noch erwähnen,das er stolz, ist ein 
Deutscher zu sein�� ? 

 ·   

Gefällt mir 

https://www.facebook.com/assi.pankow
https://www.facebook.com/jorg.wieners?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2055342801212334&reply_comment_id=2056310767782204&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100008254090905
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MjA1NDg5MzQxMTI1NzI3M18yMDU2NDg3ODk0NDMxMTU4&av=100001664799607
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2056487894431158&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/assi.pankow
https://www.facebook.com/assi.pankow
https://www.facebook.com/
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  · Antworten 
  · 3 Tag(e) 

·  Jetzt aktiv 
Jörg Wieners <--- 
1 

 ·   

Gefällt mir 

  · Antworten 
  · 3 Tag(e) 

·   
Assi Pankow 
Tenor 

 

1 

 ·   

Gefällt mir 

  · Antworten 
  · 3 Tag(e) 

·   
Assi Pankow Frag mich stellenweisee nur worauf.?.. 

 ·   

Gefällt mir 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2056487894431158&reply_comment_id=2058282454251702&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jorg.wieners
https://www.facebook.com/jorg.wieners
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MjA1NDg5MzQxMTI1NzI3M18yMDU4MzUzNjg0MjQ0NTc5&av=100001664799607
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2056487894431158&reply_comment_id=2058353684244579&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/assi.pankow
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fmedia1.tenor.co%2Fimages%2F3ff39abf4c5a7f7a70fec53352251c6a%2Ftenor.gif%3Fitemid%3D4580180%26fbclid%3DIwAR2q0tBPbgg5xl8fE2m4IGkA0R5fiBdCFwGVbI6kVlpbhqGW2gCGBHuUcoI&h=AT1l_gCapfBGt1v1R5FdLm9Hlk3Zlvl0QgSWmjQmN38rhKyTYGU7RjwjiTVQ6-n8_I1s1CItzFibglVcUaBnawDtOquhXULSruoq8oRBboTe1mn9Sn3yfKJiGtV1oD85DWc
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MjA1NDg5MzQxMTI1NzI3M18yMDU4NTQyNDE0MjI1NzA2&av=100001664799607
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2056487894431158&reply_comment_id=2058542414225706&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/assi.pankow
https://www.facebook.com/
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  · Antworten 
  · 3 Tag(e) 

·  Jetzt aktiv 
Jörg Wieners daß die zionisten seit über 100 jahren versuchen 
uns zu vernichten,weil sie angst haben vor unserer intelligenz. 

 ·   

Gefällt mir 

  · Antworten 
  · 3 Tag(e) 

·   
Jürgen Lampertsdörfer Assi Pankow ich bin stolz deutscher zu 
sein. deshalb habe ich mich der vv angeschlossen um für das 
deutsche volk geschichte zu schreiben. 
4 

 ·   
o Gefällt mir 
o  · Antworten 
o  · 2 Tag(e) 
o  · Bearbeitet 

 
Antworten ... 
 
 

  

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2056487894431158&reply_comment_id=2058543997558881&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jorg.wieners
https://www.facebook.com/jorg.wieners
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2056487894431158&reply_comment_id=2058821784197769&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jurgen.lamper
https://www.facebook.com/assi.pankow?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MjA1NDg5MzQxMTI1NzI3M18yMDU5OTI5NTQ3NDIwMzI2&av=100001664799607
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2056487894431158&reply_comment_id=2059929547420326&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
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·   

Martin Walser Weil es uns gut geht !! �☝  Gescheiterte 

Existenzen, die nach Schuldigen für das eigene Versagen 
suchen, gibt es in jeder Gesellschaft !! 

 ·   

Gefällt mir 

  · Antworten 
  · 2 Tag(e) 

·   
Thomas Kalweit Das deutsche Volk  
Ist nicht mehr da. 

 Gefällt mir 
  · Antworten 
  · 2 Tag(e) 

  

Martin Walser Nein ? Wo sind sie denn hin ? ��� Bist du der 

letzte ? 

https://www.facebook.com/martin.walser.315
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2059824857430795&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/thomas.kalweit.5
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2059932924086655&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/martin.walser.315
https://www.facebook.com/martin.walser.315
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 ·   

Gefällt mir 

  · Antworten 
  · 2 Tag(e) 

·   
Thomas Kalweit Martin Walser  
 
�. Ich habe immer gedacht ich bin ein deutscher.  

 
Mehr und mehr komme ich zu dieser Erkenntnis dass ich 
einfach leben darf. 
 
Mehr möchte ich dazu nicht äußern 

 ·   

Gefällt mir 

  · Antworten 
  · 2 Tag(e) 

·   
Martin Walser ok 

 ·   
o Gefällt mir 
o  · Antworten 
o  · 2 Tag(e) 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2059932924086655&reply_comment_id=2059934747419806&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/thomas.kalweit.5
https://www.facebook.com/martin.walser.315?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2059932924086655&reply_comment_id=2059938174086130&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/martin.walser.315
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2059932924086655&reply_comment_id=2060020020744612&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Antworten ... 
 
 

 

·   
Jürgen Lampertsdörfer wann wollt ihr denn eigentlich in eure 
eigenverantwortung kommen. wir brauchen keinen führer. 

 ·   

Gefällt mir 

  · Antworten 
  · 2 Tag(e) 

·   
Jan Wojciechowski Oh mein Gott, wo kommt ihr denn her? Aus 
irgend einer Ecke, wo die nicht mitbekommen haben, daß Adolf 
Hitler der größte Verbrecher der Menschheitsgeschichte war? 
Habt ihr in der Schule nicht aufgepasst? Es gab schon vor 
Jahrtausenden, zu Zeiten des alten Ägypten und Assyriens zwei 
jüdische Staaten, Juda und Israel. Und das die Juden nach 
vielen Jahrhunderten Unterdrückung wieder einen eigenen 
Staat wollten könnt ihr nicht verstehen? Oder daß viele große 
Deutsche auch Juden waren (wie Einstein oder Peter Lorre), die 
sehr viel zur deutschen Kultur und Wissenschaft beigetragen 
haben, daß habt ihr wohl verpasst? Es gibt nur eine Möglichkeit 
- Frieden und Freundschaft mit allen Ländern, egal ob sie nun 

https://www.facebook.com/jurgen.lamper
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2059937464086201&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jan.wojciechowski.7796


 

 56 

eine christliche, jüdische, muslimische oder buddhistische 
Religion haben. Menschen sind überall Menschen! 

 Gefällt mir 
  · Antworten 
  · 5 Std. 

 Jetzt aktiv 

Jörg Wieners Jan Wojciechowski, menschen sind überall 
menschen,stimmt, zumindest vom anatomischen aufbau her. 
frieden und freundschaft mit allen völkern geht nicht,da der 
islam keine andere religion akzeptiert. 57 eroberte länder 
können dies bezeugen. dem adolf wurde der krieg 
aufgezwungen von den juden in der welt,die alle kriege und 
revolutionen zu verantworten haben.daher sind die juden die 
größten verbrecher der menschheitsgeschichte und wurden in 
der geschichte der menschen schon hundertfach aus 
verschiedensten ländern verbannt.der holocaust fand an den 
deutschen statt und nicht an den juden. adolf sagte nicht ohne 
grund: juden haben in der deutschen politik nichts zu suchen. 
in der ngo-deutschland sind die obersten 10 momentan 
juden,die entscheiden,daß deutschland christenhasser in 
biblischer höhe aufzunehmen hat. somit wird ein weiterer krieg 
in gang gesetzt. wer die nwo gelesen hat,weiß,daß die zionisten 
für europa eine asiatisch/negronile rasse geplant haben mit 
einem iq von 90. freigeister recherchieren selber und 
hinterfragen alles,auch das,was man uns in der schule 
beigebracht hat. 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2062989707114310&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jorg.wieners
https://www.facebook.com/jorg.wieners
https://www.facebook.com/jan.wojciechowski.7796?hc_location=ufi
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 Gefällt mir 

 ·   
o  
o  · Antworten 
o  · 2 Std. 

·   
Jan Wojciechowski Dieser Jörg Wieners hat auf Facebook nichts 
zu suchen. Viele Andere auch nicht, aber der begegnet mir jetzt 
persönlich und da muß ich etwas tun. Auch wenn es 
wahrscheinlich wenig Zweck hat. Lest euch seine Antwort auf 
meinen Kommentar durch, dann wißt ihr Bescheid. Der Mann ist 
ein Judenhasser, ein Hasser von Schwarzen und Asiaten und 
hält Frieden und Freundschaft mit allen Völkern für nicht 
machbar... Pfui Teufel... 

 Gefällt mir 

  · Antworten 
  · 1 Std. 

 Jetzt aktiv 

Jörg Wieners Jan Wojciechowski,das ist deine interpretation 
meiner aussage, hat aber nix mit meiner realität zu tun. 

 ·   
o Gefällt mir 
o  · Antworten 
o  · 1 Std. 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2062989707114310&reply_comment_id=2063128433767104&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jan.wojciechowski.7796
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2063143313765616&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jorg.wieners
https://www.facebook.com/jorg.wieners
https://www.facebook.com/jan.wojciechowski.7796?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2063143313765616&reply_comment_id=2063150893764858&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Antworten ... 
 
 

·   
Jan Wojciechowski Deine Realität... ich muß kotzen! 

·  Jetzt aktiv 
Jörg Wieners Jan Wojciechowski,trolle werden bezahlt. wer 
bezahlt dich für deine fehlinterpretationen ? 

·   
Jan Wojciechowski Du solltest dir mal ein wenig Wissen 
aneignen. Und ein wenig Bescheidenheit lernen. Albert Einstein 
(den ich zutiefst verehre und der übrigens auch ein Jude war) 
hat einmal gesagt: Je größer das Wissen, je kleiner das Ego. Je 
kleiner das Wissen, je größer das Ego. Also lern erst mal, bevor 
du irgend etwas verbreutest... 

 Gefällt mir 
  · Antworten 
  · 1 Std. 

 Jetzt aktiv 

Jörg Wieners <--- fünf jahre studium. und du nur comiks ? 

 ·   

Gefällt mir 

  · Antworten 
  · 1 Std. 

https://www.facebook.com/jan.wojciechowski.7796
https://www.facebook.com/jorg.wieners
https://www.facebook.com/jorg.wieners
https://www.facebook.com/jan.wojciechowski.7796?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/jan.wojciechowski.7796
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2063171263762821&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jorg.wieners
https://www.facebook.com/jorg.wieners
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/2054893411257273?comment_id=2063171263762821&reply_comment_id=2063175227095758&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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·   
Jan Wojciechowski Wie ich schon sagte, eigne dir erst einmal 
etwas Wissen an. Zum Einen ist das alles grammatikalisch 
falsch und zum Anderen Schreibt man Comics mit c und nicht 
mit k. 

·   
Sieghard Tinibel Bitte ihr beiden Streithähne, bedenkt, dass das 
Fest der Liebe vor der Tür steht. Bedenkt auch dabei, dass alle 
Kriege nur durch Lüge, Hass und Neid entstehen. Ich glaube 
nicht, dass Herr Wieners sich dessen nicht bewusst ist, nur 
weigert er sich wohl allen Menschen nach dem Munde zu reden. 
Was der Mainstream, den wir alle erzeugen anrichten kann, 
haben wir in der Vergangenheit mannigfach erlebt und werden 
es auch wohl weiterhin erleben. Die angeborene Gier und die 
Bereitschaft zur Lüge, ist den Menschen denen es gefällt nicht 
auszureden. Bei den Bemühungen ein Sportfest zu schaffen 
habe ich dieses 100fach erfahren müssen, denn ob ihr es glaubt 
oder nicht. Der Volkslauf gegen DOPING und DROGEN, sowie 
gegen seit 2016 auch gegen AUSLÄNDERFEINDLICHKEIT und 
ANTISEMITISMUS, wurde genau von diesen verlogenen 
Politikern hier in unserer Stadt Gelsenkirchen gebremst und 
abgewürgt. Warum weiß ich heute wohl zu deuten, denn die 
eigene Drogensucht ließ es nicht zu, dass die davon betroffenen 
Politiker, gepaart mit der Korruptheit aller Sportfunktionäre in 
den größten und den kleineren Verbänden, solch ein 
sportpolitisches Zeichen durch eine Veranstaltung nie dulden 
würden. Bitte bewahrt auch ihr die Ruhe und schaut zu wie die 
Dinge sich hochschaukeln. Die sozialen medien sind nicht 

https://www.facebook.com/jan.wojciechowski.7796
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
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unschuldig daran, denn sie fördern die Lüge, weil sie damit 
Geld verdienen - Sozial-Robots und Ähnlichem - Man braucht 
nur zu sagen - TRUMP und TWITTER - dann ist man mitten in 
der LÜge, die nichts Gutes vorhat mit der Menschheit... allen 
Frohe Wihenchten ... danach sieht man sich vielleicht doch 
beim ehrlichen Sport wieder - und sei es nur als Zaungast, der 
ich leider auch nur noch sein kann... Same Prozedur as last 
year... www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm Doch zunächst 
"Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins Neue Jahr!" 

 
gelsenkirchenmarathon.de 

dateien/images/Klein.jpg 

dateien/images/Klein.jpg 
 
 

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden, 
 
Am 16. September 2018 feierte der GMC sein 5 jähriges Bestehen. Das 
„Urlogo“ des Gelsenkirchener Volkslaufes – im nachfolgenden Bild 
oben links -

  

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm%3Ffbclid%3DIwAR30RTPZLmDNms8sPNa8MpoU1hwK8SB-san0Z2i9PuFGLQhXuIa_4VjhwRA&h=AT1fv8J0zZl_NCSzyON1KkZmqxHyglsE5cjO5C2SpMS1UEe8PHseTanvAc0hApJ3EVZCE3JFF_X1u0tczHaUyUbA43X64twOAWFjWbb16Qe2G3JJDTB7cUtdTFnM8UvAGktboRAWpzjfwHs
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm?fbclid=IwAR1g84mYobdzkBaLgRtYZ2js71Tc3uMAr1WZ5POjtjc9qT5lm8XlblZ7JVU
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müsste allen noch erinnerlich sein, die seit 1995 mit dabei waren, den 
Gelsenkirchenmarathon zu einem kostengünstigen Anlaufpunkt für die 
jüngere und ältere Jugend aufzubauen und zu erhalten.  
Die Web-Seiten - www.gelsenkirchenmarathon.de  , www.ruhrstadtmarathon.de  , 
www.ruhrpottmarathon.de  , www.fussballkondition.de  gehören dazu.  
 
Mehr Infos unter https://sieghard-tinibel-g-m-c-int-gelsenkirchener.business.site/ 

 
 
 
 

Wer schreibt sollte bei der Wahrheit 
bleiben - Journalismus wird die 4. 
Gewalt im Staate... Lügen werden sich 
fataler auswirken, als zu der Zeit in der 
die Politiker noch nicht mit Kokain ihr 
Bewusstsein erweitern mussten, um 
überhaupt im eigenen Lügengebäude 
(z. B. Deutscher Bundestag in Berlin) 
durchzuhalten. Diese Erkenntnis gehört 
auch zur Zukunftsplanung 
https://www.facebook.com/improvem
agch/videos/2156292121098358/ 
 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
http://www.ruhrstadtmarathon.de/
http://www.ruhrpottmarathon.de/
http://www.fussballkondition.de/
https://sieghard-tinibel-g-m-c-int-gelsenkirchener.business.site/
https://www.facebook.com/improvemagch/videos/2156292121098358/
https://www.facebook.com/improvemagch/videos/2156292121098358/
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Die Sahara z. B. ist zu groß, um sie urbar zu 
machen, dass dabei dann soviel abfällt, wie man 
aus den sozialen Einrichtungen Europas jetzt 
schon abschleppen kann. Man müsste ein Projekt 
ins Leben rufen, das von Deutschen der alten 
Gesinnung - also die mit dem Deutschen Wesen - 
und von Juden im kaufmännischen Bereich geleitet 
würde. Diese Ureigenschaften beider Kulturen 
würden das Unmögliche möglich machen, und die 
Sahara - oder auch andere Geo-Places in Afrika - in 
ein blühendes Terrain verwandeln. Maschinen und 
anderes Know How in Hardware und Software ist 
genügend vorhanden. Nach dieser Epoche würden 
die weltweiten Fluchtaktivitäten mit den 
Unterwerfungsgedanken der Moslems nachlassen. 
Bedingung bei dem ganzen Unternehmen müsste 
aber sein, dass die USA und andere Aggressoren, 
mit kriegerischen Handlungen und Hetze in diesen 
Regionen aufhören. Dies wird aber nicht passieren, 
weil dann Märkte wegbrechen würden, die den 
Reichen helfen ihre Macht zu sichern.    
 
Wer ist Digitalwalküre und warum wird in den 
Sozialen Medien so viel Hass verbreitet? Seit dem 
Siegeszug des Smartphone liest man allerhand. 
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Journalismus wird die 4. Gewalt im 
Staate... Nachdem es der Funke-Medien-Gruppe 

gelungen ist, alle ernstzunehmenden Konkurrenz-
blätter vom Markt zu verdrängen, kann man nicht 
mehr von Unabhängigkeit und Überparteilichkeit 
einer Tageszeitung im Ruhrgebiet sprechen. Es sei 
denn die Ruhr-Nachrichten in Dortmund  lassen 
sich nicht vom Kapital steuern. Ich selbst bin der 
Unehrlichkeit eines Journalisten dieser Funke-
Medien-Gruppe aufgesessen!   
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Der Holocaust in Rumänien 
Simon Geissbühler 12.12.2018, 05:30 Uhr 

 

Festnahme einer Gruppe von Juden am Morgen des 29. 

Juni 1941 in Iaşi. (Bild: ACNSAS) 

Der Holocaust war nicht nur deutsch – in Osteuropa  
wollen das viele nicht sehen 

Deutschland war der Initiator und Haupttäter des Holocausts. 

Aber es fand in fast allen besetzten Ländern willige Helfer. In 

Rumänien und Kroatien wurde der Mord an den Juden auf 
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eigene Initiative organisiert. Davon wollen auch heute viele 

nichts wissen. 

 

Im Sommer 1941 kam es vom Baltikum über 
Ostpolen und die heutige Westukraine bis zum 
Schwarzen Meer zu Pogromen, bei denen 
Tausende von Juden von ihren Nachbarn getötet 
wurden. Diese Nachbarn plünderten jüdischen 
Besitz, besetzten Wohnungen, Häuser, Geschäfte 
und Fabriken und profitierten so oft langfristig 
wirtschaftlich vom Holocaust. 

Sie handelten selten bis nie unter Zwang, sondern aus Eigeninitiative, 

angetrieben von Antisemitismus und Habgier. Die mit Deutschland 

verbündeten Armeen beteiligten sich im Rahmen des Kriegs im Osten 

an der Ermordung der Juden. Weder die Ghettoisierung noch die 

«Aktionen» der Einsatzgruppen, die Massenerschießungen, 

Massendeportationen und auch der Betrieb der Konzentrations- und 

Vernichtungslager wären derart reibungslos vonstattengegangen, 

hätten die Deutschen nicht auf die Unterstützung von Ortsansässigen 

zählen können. In allen besetzten Gebieten erwiesen sich einheimische 

Polizisten als willige Helfer. Zehntausende dienten in den 

ausländischen Freiwilligenverbänden der Waffen-SS. 

Enthusiastische Helfer 

Der Holocaust spielt in den aktuellen Auseinandersetzungen um 

Geschichte und Erinnerung in Mittel- und Osteuropa eine zentrale 

Rolle. Dabei ist unbestritten, dass der Völkermord ein deutscher und 



 

 69 

von Deutschen umgesetzter Plan war und die allermeisten Täter 

Deutsche waren. Ebenso ist klar, dass auch grosse Teile der 

nichtjüdischen Bevölkerung in Zentral- und Osteuropa Opfer von 

Nazideutschland waren und unermessliches Leid erfuhren.  

Dass sich polnische Regierungen schon lange daran stossen, wenn 

immer wieder von «polnischen» Vernichtungslagern gesprochen wird, 

obwohl Auschwitz, Treblinka, Sobibór oder Bełżec deutsche 

Vernichtungslager im besetzten Polen waren, ist vor diesem 

Hintergrund durchaus verständlich. 

Aber es ist auch eine historische Tatsache, dass Regierungen in 

Zentral- und Osteuropa weitgehend freiwillig, ja bisweilen 

enthusiastisch mit dem Hitlerregime kooperierten. Der in Bern 

lehrende Historiker Christian Gerlach hat zur nichtdeutschen 

Gewaltpolitik festgehalten, dass Rumänien der Staat war, der in 

absoluten Zahlen die meisten Juden umbrachte, während Kroatien 

prozentual «die mörderischste antijüdische Politik betrieb». 

Eine Minderheit zwar, aber Zehntausende in den von Deutschland 

okkupierten Gebieten waren Kollaborateure und Mittäter, und 

Hunderttausende von Juden wurden nicht von Deutschen ermordet. 

Dies festzuhalten, bedeutet in keiner Weise, die deutsche Schuld zu 

minimieren. Aber die Umsetzung der «Endlösung» war ein 

internationales Projekt. 

Späte Anerkennung der Verbrechen 

Das wenig bekannte rumänische Beispiel ist in diesem 

Zusammenhang illustrativ. Rumänien war Deutschlands wichtigster 

Verbündeter und Truppensteller im Ostfeldzug. Anschwellender, 

staatlich geförderter Antisemitismus und eine immer schärfere 
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antijüdische Gesetzgebung in den dreißiger Jahren legten den 

Grundstein für die weitgehend autonome Politik des Massenmordes an 

den Juden, die Rumänien ab Sommer 1941 verfolgte. 

Ende Juni 1941 kamen in der Stadt Iaşi und in Todeszügen rund 

13 000 Juden um. Als die rumänische Armee am 2. Juli 1941 

zusammen mit der Wehrmacht die Invasion der Sowjetunion an der 

südlichen Front startete, begann in den Frontgebieten der Bukowina 

und Bessarabiens eine erste Welle von Massenmorden an Juden.  

Mapbox© Mapbox & OpenStreetMap  100 km 

 

Die Täter waren rumänische Soldaten und Gendarmen, 

bisweilen aber auch Ortsansässige, die das Vakuum nach dem 

sowjetischen Rückzug nutzten, um ihre jüdischen Nachbarn zu 

töten. So wurden alleine im Juli und August 1941 in rumänisch 

kontrollierten Gebieten mindestens 45 000 Juden getötet.  

http://mapbox.com/about/maps
https://www.mapbox.com/about/maps/
http://www.openstreetmap.org/copyright


 

 71 

Im Herbst 1941 begannen die massiven Deportationen aus der 

Bukowina und Bessarabien nach Transnistrien. Im schmalen, 

von Rumänien besetzten Landstreifen jenseits des Dnjestr 

hatten die Rumänen rund 200 Ghettos und Lager errichtet. 

Tausende Juden kamen auf den Deportationsmärschen und in 

den folgenden Monaten und Jahren in den transitorischen 

Lagern um.  

Zehntausende wurden in und um Odessa von rumänischen 

Soldaten umgebracht, teilweise unterstützt von der lokalen 

Bevölkerung und von Deutschen. Insgesamt wurden im Zweiten 

Weltkrieg über 300 000 Juden in Rumänisch kontrollierten 

Gebieten getötet.   
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Eine Gruppe von Juden wird in Iaşi Ende Juni 1941 zum 

Arbeitsdienst einbezogen. Bild: ACNSAS 

Die Verantwortung für diese Taten anerkannte der rumänische 

Staat Ende 2004, als Präsident Iliescu den Schlussbericht einer 

hochkarätigen internationalen Historikerkommission 

entgegennahm, die unter der Leitung von Elie Wiesel gestanden 

hatte. Zwölf Jahre später bekannte sich auch das moldauische 

Parlament formell zu den Befunden der Wiesel-Kommission.  

Dass der rumänische Staat sich damals bereit erklärte, 

unabhängige Experten mit der Ausarbeitung dieses Berichts zu 

beauftragen, hing auch damit zusammen, dass das Land den 

Beitritt zur Nato und zur EU anstrebte. Die Propagierung eines 

tendenziösen Geschichtsbildes und die Leugnung der 

Beteiligung am Holocaust hätten die Westintegration verzögern 

oder gar blockieren können. 

Doch das rumänische Beispiel zeigt auch, dass Geschichtsbilder 

nicht von außen oder von oben oktroyiert werden können und 

die Erinnerung an den Holocaust kein linearer Prozess ist. 

Umfragen in Rumänien zeigen eine grosse Lücke zwischen den 

Erkenntnissen der historischen Forschung und dem Wissen der 

Bevölkerung.  

Dasselbe gilt für die im Zweiten Weltkrieg von Rumänien 

kontrollierten Gebiete in der heutigen Republik Moldau und in 

der Ukraine. Die große Mehrheit der Rumänen ist noch heute 
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der Ansicht, Rumänien habe mit dem Holocaust direkt nichts zu 

tun gehabt. Es gibt dazu kaum je öffentliche Debatten, und in 

den Schulbüchern wurde der Holocaust bis vor kurzem gar 

nicht oder verzerrt abgehandelt. 

 

 

Juden bei der Zwangsarbeit in Iaşi am 30. Juni 1941. Bild: 

ACNSAS  

Multiethnische Gesellschaft als Normalität 
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Der Umgang mit dem Holocaust ist für die nationalistische und 

ethnozentrische Geschichtsschreibung in Zentral- und 

Osteuropa ein grundsätzliches Problem. Vor dem Zweiten 

Weltkrieg war nicht ethnische Homogenität, sondern vielmehr 

Diversität die Normalität in den historischen Landschaften Ost- 

und Zentraleuropas. Das Judentum spielte dabei soziokulturell, 

politisch und wirtschaftlich eine wichtige Rolle.  

Einer ethnozentrischen Geschichtsschreibung ist diese 

Heterogenität ein Dorn im Auge. Darüber hinaus bedeuten die 

Mittäterschaft und Kollaboration, die regional unterschiedlich 

stark waren, Mitverantwortung und Mitschuld. Das sind dunkle 

Schatten, die niemand gerne wahrhaben will – besonders jene 

nicht, die von der «reinen» Nation träumen. 

Einige der zentral- und osteuropäischen Staaten befinden sich 

bald 30 Jahre nach dem Ende der Sowjetunion noch immer – 

oder wieder – auf Identitätssuche. In solchen Zeiten ist der 

Drang nach historischer «Eindeutigkeit» besonders ausgeprägt. 

Überhöht wird das Leiden des eigenen Volkes als Opfer des 

Nationalsozialismus und dann des Kommunismus.  

Die Juden und der Holocaust passen schlecht in dieses Narrativ. 

Noch schwieriger ist es, eine Mitschuld am Holocaust 

einzugestehen, denn dies würde den eigenen Opfermythos 

untergraben. So wird die Shoah entweder ignoriert, trivialisiert 

oder umgedeutet als externe Tragödie den Deutschen allein in 

die Schuhe geschoben.  
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Die Juden, so heisst es bisweilen, seien selber schuld gewesen. 

Sie hätten als Parteigänger des Kommunismus – so die alte und 

falsche These des Judäo-Bolschewismus – einen angeblichen 

Genozid an der nichtjüdischen Bevölkerung zu verantworten. 

Der Externalisierung der Verantwortung gereicht es zum 

Vorteil, dass die «Endlösung» in der öffentlichen 

Wahrnehmung oft auf Auschwitz und andere Vernichtungslager 

reduziert wird. Das Argument lautet dann: Auschwitz liegt 

anderswo. Es war ein deutsches Lager, folglich haben wir mit 

der Shoah nichts zu tun. 

Oder wie es Timothy Snyder ausdrückt: Wenn der Holocaust 

nur Auschwitz ist, kann der Rest der Shoah aus Geschichte und 

Erinnerung ausgeschlossen werden. Tatsache ist aber, dass rund 

die Hälfte der sechs Millionen Juden nicht in 

Vernichtungslagern getötet wurden. Sie wurden irgendwo in 

Osteuropa erschossen, erschlagen oder zu Tode gehetzt. Sie 

verhungerten in den Ghettos oder starben an Krankheiten. 

Gegen staatliche Instrumentalisierung 

Es gibt auch ermutigende Zeichen: Couragierte Historikerinnen 

und Historiker treten mit Fakten der politisch 

instrumentalisierten staatlichen Geschichts- und 

Erinnerungspolitik entgegen. Sie zeigen auf, dass die 

Vergangenheit weder weiss noch schwarz war. Gerade die 

Geschichte des Zweiten Weltkrieges lehrt, dass kein Volk nur 

aus Tätern oder nur als Opfern bestand.  
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Sogar ein einzelnes Individuum konnte Täter und Opfer 

zugleich sein. Initiativen aus der Bürgergesellschaft setzen sich 

für den Erhalt des jüdischen Erbes und der unzähligen 

Massengräber ein und engagieren sich für Versöhnung und 

Wiedergutmachung. 

Eine liberale und demokratische Gesellschaft ist nicht denkbar, 

wo der Holocaust trivialisiert oder negiert wird, wo die Juden 

und die Shoah aus dem kollektiven Gedächtnis ausgeschlossen 

und Opfer zu Tätern gemacht werden. Alles – so befürchtete 

Jean Améry schon in den 1960er Jahren – werde im Jahrhundert 

der Barbarei untergehen: Als die «Unbelehrbaren, 

Unversöhnlichen, als die geschichtsfeindlichen Reaktionäre» 

werden zuletzt «wir dastehen, die Opfer». Noch sind wir nicht 

so weit. Aber es braucht fundierten Widerspruch gegen die 

staatliche Instrumentalisierung der Geschichte in Osteuropa und 

anderswo. 

Simon Geissbühler ist Diplomat, Historiker und 
Politologe. Er ist der Autor des Buches «Blutiger Juli. 
Rumäniens Vernichtungskrieg und der vergessene 
Massenmord an den Juden 1941» (Schöningh, 2013) 
und Herausgeber von «Romania and the Holocaust» 
(Schöningh, 2016). Der Autor äussert sich in seiner 
persönlichen Eigenschaft. Die geäußerten Ansichten 
sind nicht als offizielle Haltung der Schweiz 
beziehungsweise des EDA zu verstehen.   
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S. Tinibel an R. Rojek auf facebook 

Wg. der Böller mache ich mir weniger Sorgen. Das ist kurz und 
schmerzlos und wenn nicht zu viele illegale Händler dabei sind, spült 
es jede Menge "Kohle" in die Kassen unseres Staates. Was mir Sorgen 
bereitet, ist der grassierende Drogenkonsum. Zum weiteren Mal wurde 
ich so richtig wachgerüttelt, als zu seiner erfolgreichsten Zeit Christoph 
Daum fast zum Bundestrainer ernannt worden wäre. Das ist lange her. 
Du wirst wissen lieber Rolf Rojek, dass ich mich seit 1985 mit dem 
Thema Doping und Drogenkonsum im Sport befasse - damals sickerten 
die ersten Mißbrauchsnachrichten aus der DDR durch. Wohl auch, weil 
der Fall der Mauer bevorstand, und sich mehrende DDR-Bürger nicht 
mehr so linientreu waren, wie noch in den 70er Jahren. Was ich Dir 
mit diesen Worten vermitteln möchte, ist die Tatsache, dass alle 
Sportpolitiker in unserer Stadt von dem Gelsenkirchener Volkslauf, der 
mit dem Cooper-Lauf ein Zeichen setzen soll gegen Doping und 
Drogen im Sport, nichts wissen wollen. Als dann ab 2014 immer mehr 
Salafisten in unserer Stadt auf der Bahnhofsstraße auftauchten und 
Islamanhänger immer fordernder wurden, und ich beim Vermessen der 
Strecke, für den wieder in meine Obhut zurück eroberten 
"Gelsenkirchenmarathon" beobachten musste, dass sich ein paar 
Jugendliche an der Synagoge unflätig benahmen, erweiterte ich das 
Motto des Gelsenkirchener Volkslaufs ab 2016 dann prompt um das 
Thema gegen Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus. Das hat wohl 
auch schon der Vorstand des FC Schalke 04 erkannt und Frau Tasbach, 
der Vorsitzenden der Jüdischen Gemeinde den Schutz des FC Schalke 
versprochen. Langer Vorrede kurtzer Sinn ist, dass von den Leuten die 
unseren Staat führen, sich keiner wirklich um solche Themen kümmern 
möchte, denn Unterstützung habe ich bisher nicht erhalten. Was ich 
erhielt war neben Steinen, die man mir in den Weg legte, nur Häme 
und sogar Rufmord aus den Reihen der Führungskräfte unserer SPD, 
die mich als lizenzlos, krank und als Nazi betitelten. Aufgrund dieser 
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Begleiterscheinungen und Erkenntnisse, dass selbst hochrangige 
Führungskräfte aus Wirtschaft und Parteien in unserer Stadt dem 
Drogenkonsum unterliegen, frage ich mich wohl berechtigterweise, wie 
man dieses Land führen will, wenn alle sich mit Koks vollstopfen, um 
den Anforderungen gewachsen zu sein. Unsere alten Strategen aus 
den Reihen der Bürger- und Oberbürgermeister waren mit einem 
"Pilsken" im Kaninchenzuchtverein noch zufrieden, um sich volksnah 
unterhalten zu können. Heute sieht das etwas anders aus. Kommst Du 
in die Nähe der Kommunalpolitiker, schauen sie argwöhnisch und 
distinguiert aus der "Wäsche", denn sie haben ja mittlerweile alle eine 
"Professur" als Politiker bei der Fernuni absolviert. Ich denke Rolf, dass 
Du in Deinen Sportler- und Politikerkreisen wohl Ähnliches erleben 
konntest - wenn nicht, dann hast Du Glück gehabt bei der Wahl Deiner 
Freunde. Im Gegensatz zu mir. Aktive Alkoholiker und Junkies in 
Sportler- und Kollegenkreisen machten mir das Leben als aktivem 
DOSB-Sportlehrer nicht gerade leicht, und wenn sie dann noch korrupt 
wurden sogar ziemlich schwer. Wenn ich im nächsten Jahr dann am 
28. April wieder zu den kostenlosen Laufsporteinheiten aufrufe, die 
von den Sportverbänden unseres Landes untermauert und geführt 
werden, wird sich kaum ein Sportler einfinden. Es sei denn, dass die 
aktive Politik in unserer Stadt sich gedreht hat. Vielleicht sieht die 
Politik jetzt so langsam den Balken im eigenen Auge, denn ich würde 
es einmal auf einen Test ankommen lassen. Auf den gleichen Test, 
dem sich damals Christoph Daum freiwillig unterzog. Jeder Politiker der 
sich 2020 hier in Gelsenkirchen zur Wahl stellt, sollte auf den Konsum 
von Kokain getestet werden. Der Konsum von Kokain macht nämlich 
mutig und resistent gegen aufkommende Zweifel. Das sollte auch für 
das Europäische Parlament gelten, wenn es im kommenden Jahr am 
26. Mai bei den EU Wahlen um dessen Neuaufstellung geht. In diesem 
Sinne wünsche ich uns allen ein friedliches, ehrliches, gutes Neues 
Jahr... und bleibt gesund!   
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Hier ein Rückblick in die Entwicklung des 
Breitensports, der von Gelsenkirchens 
Politikern und drogenabhängigen 
Funktionären in den Sportvereinen 
Gelsenkirchens bekämpft wurde. Ich hoffe, 
dass sich das im Neuen Jahr wieder in die 
Normalität zurück entwickelt. 
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%
2013-14/FLE%20+003.pdf 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2013-14/FLE%20+003.pdf
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2013-14/FLE%20+003.pdf
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Dialog auf facebook mit einem Sportler 
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Mit dem Erlangen meiner A-Lizenz, als DOSB Sportlehrer, mit den 
Schwerpunkten Fußball, Leichtathletik und allgemeine 
Sportphysiologie, erkannte ich ab dem Jahre 1978, dass es Zeit wird, 
ein aktives Zeichen gegen Doping und Drogen im Sport zu setzen. 
Auch um die allgemeine Belastbarkeit der Sportjugend, auf 
natürlichem Wege, in der nachlassenden Kraftausdauer zu stärken. 
Der Amerikanische Astronautentrainer, Dr. Kenneth Cooper, war mein 
Vorbild und ich eiferte ihm mit den bekannten Trainingsmethoden 
nach. Regelmäßige Aufzeichnungen und Tests, sowie  Erfolge in der 
Mannschaftssport Fußball, führten dann zu der Erkenntnis,  dass ich 
damit auf dem richtigen Wege war. Daran gibt es bis heute nichts zu 
deuteln. Obwohl es heute bessere Methoden  gibt, halte ich daran fest 
zu behaupten, dass es für Amateursportler nichts Besseres gibt. 
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Sportpolitiker und Vereinsfunktionäre unterstützten anfangs noch 
diesen Int. Gelsenkirchener Volkslauf, der aber mehr und mehr den 
neuen Erkenntnissen, und  dem gesteigerten Bewusstsein, mit Sport 
materielle Vorteile für sich selbst erlangen zu können, weichen 
musste. So zogen sich Sportpolitiker zurück, und glänzten mit 
Unkenrufen, die bis zum Rufmord meiner Person gingen. Diesen 
Rufmord konnte ich mir nicht gefallen lassen, ohne den Leuten selbst 
nachzuweisen, dass sie es sind, die   dem Drogenkonsum verfielen, 
und zwar so sehr, dass diesen Leuten bis heute nicht bewusst ist, dass 
sie - selbst als Politiker - eine Straftat gegen mich verübten.  
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Liebe Deinen Nächsten wie Dich selbst! 
 

Claudi Hope .... sagen die, die sich noch nie ernsthaft mit der 
Person Jesus Christus beschäftigt haben. „Die Würde des 
Menschen ist unantastbar“, basiert auf der Bibel. Ebenso wie 
Verantwortung gegenüber der Schöpfung - Menschen und 
Tiere eingeschlossen. Zu Marionetten werden Menschen durch 
ideologische Systeme, wie z.B. Kapitalismus, Sozialismus 
(auch Katholizismus, Protestantismus) und was sonst noch 
auf -ismus endet. Diese Systeme werden IMMER eine gerechte 
Welt verhindern. SIE sind ein Verbrechen an der Menschheit 
und nicht der, der im Anfang alles erschaffen hat und siehe, es 
war sehr gut. 
 
 
 
Rudolf Fröhlich HASSE DEINEN NÄCHSTEN WIE DICH SELBST! 
Oder: Ehe und Familie stehen unter der besonderen 
Vernichtungswut des "Gottessohnes". War Jesus ein 68er? 
Jesu meist verkürzt wiedergegebener Spruch "Ein Prophet gilt 
nirgends weniger denn in seinem Vaterland und daheim bei 
den Seinen (Math 13,57; Mark 6,4; Joh 7,5)." lässt klar 
erkennen, dass selbst seine Familie ihm nicht glaubte, 
sondern ihn stattdessen für geisteskrank hielt. Die Pharisäer 
und Schriftgelehrten sahen in ihm sogar einen vom obersten 
der Teufel Besessenen (Mark 3,21-22, Joh 8,48). Auch die 
einfachen Juden sagten: "Er ist von einem bösen Geist 
besessen! Er ist verrückt! Warum hört ihr ihm überhaupt zu?" 
(Joh 10,20) 
In seinem Wahn entwickelte er einen abgrundtiefen Hass 

https://www.facebook.com/cloudy.hope.50?fref=ufi
https://www.facebook.com/rudolf.frohlich.98?fref=ufi
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nicht nur gegen seine Mutter und seine Geschwister, sondern 
gegen die Familie im Allgemeinen. So brachte er es fertig, 
seine Anverwandten in der Öffentlichkeit zu verleugnen - er 
hatte sich in seinen Schülern eine bessere Familie geschaffen: 
"Da er noch also zu dem Volk redete, siehe, da standen seine 
Mutter und seine Brü¬der draußen, die wollten mit ihm reden. 
Da sprach einer zu ihm: Siehe, deine Mutter und deine Brüder 
stehen draußen und wollen mit dir reden. Er antwortete aber 
und sprach zu dem, der es ihm ansagte: Wer ist meine Mutter, 
und wer sind meine Brüder? Und er reckte die Hand aus über 
seine Schüler und sprach: Siehe da, das ist meine Mutter und 
meine Brüder! (Math 12, 46-50)." 
Jesus war von dem Willen besessen, Krieg und Zwietracht in 
diese Gemeinschaften von sich liebenden und einander 
vertrauenden Menschen zu tragen: 
"Ihr sollt nicht wähnen, dass ich gekommen sei, Frieden zu 
senden auf die Erde. Ich bin nicht gekommen, Frieden zu 
senden, sondern den Krieg. Denn ich bin gekommen, den 
Menschen zu erregen gegen seinen Vater und die Tochter 
gegen ihre Mutter und die Schwiegertochter gegen ihre 
Schwiegermutter. Und des Menschen Feinde werden seine 
eigenen Hausgenossen sein - drei gegen zwei und zwei gegen 
drei (Math 10,34-37; Luk 12,51-53)." Mord und Totschlag soll 
es in den Familien geben: „Es wird aber ein Bruder den andern 
zum Tod überantworten und der Vater den Sohn, und die 
Kinder werden sich empören wider die Eltern und ihnen zum 
Tode helfen (Mat 10,21). 
"Hasse Deinen Nächsten wie Dich selbst!" war das Gebot für 
diejenigen, welche seine Schüler sein wollten - eine 
Bedingung, die er detailgetreu ausformulierte: 
"Wenn jemand zu mir kommt und nicht seinen Vater, Mutter, 
Ehefrau, Kinder, Brüder, Schwestern und dazu sein eigenes 
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Leben hasst, der kann nicht mein Schüler sein (Luk 14,26)." 
Wie viele Familien hat dieser "Gottessohn" in den 
vergangenen knapp 2000 Jahren zerstört und tut es immer 
noch?! 
Über 2 Milliarden Christen warten auf die Wiederkunft dieses 
"galiläischen Wind¬beutels" - wie die Juden ihn im 19. 
Jahrhundert nannten, als man sie missionierte, um ein rein 
christliches Deutsches Reich zu errichten. Wie ist es möglich, 
dass das Kommen eines solch hasserfüllten, selbsternannten 
und verständlicherweise von den Juden abgelehnten und 
daraufhin zu den Heiden verschleppten Messias' 
herbeige¬sehnt wird, der zig Millionen Tote in unzähligen 
Kriegen und durch Einzel- und Massenmorde auf dem 
Gewissen hat, der dafür sorgte, dass Männer, Frauen und 
Kinder bei lebendigem Leibe verbrannt wurden - ja dessen 
Kirche nicht nur blutige Kreuzzüge gegen Andersgläubige 
führte, sondern sogar gegen christliche Vereini¬gungen wie 
die Katharer in Südfrankreich, um diese auszurotten? 
An ihren Früchten sollt ihr sie erkennen … (Math 7,16) 
Wenn Nietzsche diese Welt eine "Irrenhauswelt ganzer 
Jahrtausende" und Jesus einen „Idioten" nennt, so hat er den 
Nagel auf den Knopf getroffen! Und jene Psychologen werden 
wohl recht haben, die schon vor langer Zeit das Christentum 
zum "induzierten Irresein" erklärt haben. 
Man muss hinzufügen, dass die Theologen - welche Nietzsche 
so treffend als „Truthähne Gottes" bezeichnet hat - längst 
wissen, dass es sich im Neuen Testa¬ment um zwei 
verschiedene Messias-Gestalten handelt (sie werden auch in 
den Schriften von Qumran und bei Josephus aufgeführt). Die 
Schlechtigkeiten beziehen sich fast ausschließlich auf den von 
den Synoptikern beschriebenen Jesus, auf dem die Kirche 
basiert. Der johanneische ist Gnostiker, was man unschwer an 
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den "Ich bin (ego eimi)" Aussagen erkennt - der 
Offenbarungsrede des LOGOS. 
Der Letztere ist wahrscheinlich ein 40 bis 50jähriger 
Samaritaner (Joh 8,48;57). Dabei könnte es sich um den aus 
Gitta in Samarien stammenden Simon Magus († 65 in Rom) 
handeln, der als »die große Kraft Gottes« bzw. »Gottmensch« 
(Theos Aner) auftrat und dem Kreis des Täufers zugerechnet 
wird. Laut dem Philosophen und Märtyrer Justin (* um 100; † 
165 in Rom) waren die Samaritaner im 2. Jh. Änhänger des 
Simonia¬nismus. Die Juden überliefern den Namen des 
Gnostikers Dositheos (Gottesgeschenk). Selbsternannte 
Messiasse gab es ja ungezählte - sie waren alle falsch! 
Die induzierten Irrtümer resultieren aus dem gerade dem 
Judentum zu Grunde liegenden Synkretismus, dem 
"Zusammenlügen" (abgeleitet von den Kretern, die alle 
Lügner sind) von Religionen und Ideologien. Hören wir hierzu 
den bekannten deutsch-jüdischen Religionshistoriker und 
Religionsphilosophen Hans-Joachim Schoeps, der im ersten 
Kapitel seines Buches über den Apostel Paulus vom „Einjuden" 
der fremden Denk- und Lehrgehalte schreibt: 
 
"Nach allen Erfahrungen, die man aus der jüdischen 
Geschichte bis zum Beginn der neuzeitlichen Emanzipation 
sammeln kann, sind Umwelteinflüsse stets nur in Form von 
Filtrationsprozessen wirksam geworden, ob es sich dabei nun 
um parsistische oder hellenistische, neuplatonische oder 
gnostische, aristotelische oder mutazilitische Einflüsse 
gehandelt hat. Die heterogenen Denk- und Lehrgehalte 
wurden jedes Mal assimiliert, d. h. "eingejudet", und die 
Spuren dieses Vorganges drückten sich deutlich wahrnehmbar 
in das Gesicht des Judentums des fraglichen Raumes und der 
betreffenden Zeit ein." 
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Schoeps 1959 - Paulus, S. 11-12 
„Denn nach allen Erfahrungen …" klingt gerade so, als ob das jeder 
wüsste! Leider kann davon keine Rede sein. 
 
Was die Lehre des NT anbelangt, so geht sie vor allem auf den 
persischen Religionsstifter Zarathustra (Weltkampf zwischen 
Wahrheit und Lüge) und die darauf basierende griechische 
Philosophie - vornehmlich Herakleitos von Ephesos, Sokrates, 
Aristoteles und die Stoiker (basierend auf Herakleitos "Gott ist der 
LOGOS" - siehe mannigfaltige Aussagen im NT wie: Gott in uns, Reich 
Gottes in uns, Christus (statt LOGOS) in uns) zurück. 
Verwalten 

 

Am 2.2. 2019 "Bei Onkel Hans" Versammlung des 1. GE-Kreidler-Clubs  
- Hier 1962 am Nürburgring - noch mit Bergknappen, wie unserem 
Albert und "Bambi". Die alten Zeiten leben dann wieder in der Musik 
auf. Das waren unsere Klischees, Beatles, Stones, Elvis Presley, 
Moped, Mädels. Und ganz viel Arbeit, damit wir uns das alles damals 
leisten konnten. 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=321165205406507&set=a.119924322197264&type=3&theater
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Es ist schade, dass die Rotthauser Post weiterhin, ohne 
die Geschehnisse auf den Wahrheitsgehalt zu prüfen, 
die Lügen des Rotthauser Netzwerks verbreitet. So wird 
das Blatt nie das Niveau der alten Rotthauser 
Ortsteilzeitung des Herrn Zimmermann erreichen. 
Schon alleine weil die Bürgermeisterin - hier mit 
Kanzlerin-Route - die Lügen ihrer Partei (SPD) - wie in 
Politikerkreisen so üblich - auch decken muss. 
Betrachtet man den Vostand des Netzwerks, erkennt 
man, dass das Netzwerk ein Handlanger der 
rufmordenden Ortspolitiker aus SPD und CDU Reihen 
ist. Man merkt es jetzt in den kommenden Tagen wieder 
verstärkt an den gesteigerten Bemühungen der 
Parteien, dass wir kurz vor der Europawahl am 29. Mai 
diesen Jahres stehen. Dann wird wohl auch der 
Kokainkonsum in Politikerkreisen steigen, denn es ist 
mehr als einmal auf den Toilietten des Bundestags 
bewiesen, dass Politiker dann, um ihre eigenen Lügen 
besser verarbeiten können, sich mit "Koks" betäuben. 
Auch das Auseinanderbrechen der EU wird durch 
vehementes Festhalten an den Lügen nicht zu 
vermeiden sein. Bald schon werden Alkohoiliker und 
Drogenjunkies aus den Parteien, sich mit den 
Rufmördern wieder aufmachen, und um Stimmen 
buhlen. In diesem Jahr wird der Wahlkampf um einige 
Nuancen verschärft werden. So kann ich aus meinen 
langjährigen Erfahrungen nur empfehlen, den 
Altparteien wie CDU und SPD auf EU-Ebene keine 
Stimme zu geben. Die Altparteien sind Sozie-



 

 95 

Kommunistisch (eigener Ausdruck) unterwandert und 
haben mit der ehrlichen Deutschen Arbeiterpartei SPD 
oder mit der Christlich Deutsch geprägten CDU-Union 
früherer Tage nichts mehr gemein. Die einzigen 
Parteien, die nicht von linksradikalen Kräften 
unterwandert sind, wären demnach die FDP und die 
AfD.   

Kreidler Einladung des 1. 
Gelsenkirchener Kreidler Clubs    

Unglaublich ... unsere Kreidler... und das mit 50 ccl - Gut, 
wie man unschwer erkennt, geht es bergab. Damals aber 
zu unserer aktiven Zeit, konnte man mit einem 16er Ritzel 

schon 20 km std mehr rausholen... von 60 auf 80 kmh 
https://www.facebook.com/100004945936263/videos/107
4379009403620/ Die Mitglieder des Kreidler Clubs nannte 

man die "Halbstarken" von der Karl-Meyer-Straße. Am 
2.2. wiederholt sich die im vier-Jahres-Rhythmus 

stattfindende Begegnung "Bei Onkel Hans" ! Dann werden 
Erinnerungen an diese Zeit aufgewärmt... Unsere Musik 
zu dem Zeitpunkt aus der Musik-Box im Gründungslokal 
"Haus Weskamp" Ecke Wiehagen - Rotthauser Straße. 
Hört mal rein. Das war unsere Zeit mit den Lords in der 

Tanz- und Filmpalette an unserer Rotthauser "Kö" 
https://www.youtube.com/watch… Könnte auch junge 

Menschen interessieren.  

https://www.facebook.com/100004945936263/videos/1074379009403620/?fref=gs&dti=261082953991624&hc_location=group
https://www.facebook.com/100004945936263/videos/1074379009403620/?fref=gs&dti=261082953991624&hc_location=group
https://www.youtube.com/watch?v=FlEtoNrU-l0&list=RDFlEtoNrU-l0&start_radio=1&fbclid=IwAR2zAHN9vs9Riv0jHyCLPJmw2KWC_QUhazQgXWJmY1axfeEB9ZZBOp0cDqw
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